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1 …vamos inclinar as nossas cabeças agora. Nosso Pai celestial, agradecemos-Te
nesta  manhã  pela  Tua  bondade  e  misericórdia,  por  nos  dares  o  privilégio  de  nos
reunirmos aqui novamente—um dia deste lado da grande eternidade—para adorar o
bondoso,  o Senhor Jesus Cristo.  Agradecemos-Te porque Ele veio à terra para nos
redimir de uma vida de pecado e para nos dar esta grande herança que temos pela Sua
justiça. E enquanto estamos aqui, nesta manhã, como Seus embaixadores para partir
este pão da vida para esta congregação que está à espera,  possa o Espírito Santo
inspirar cada palavra e colocá-las nos corações das pessoas como temos necessidade.
Pedimos no nome de Jesus. Amém. Sentem-se.

2 Certamente que tenho isto como um grande privilégio por estar aqui novamente
nesta manhã com vocês. Pedimos desculpa por não termos mais espaço para além
daquele que temos para receber as pessoas; o nosso tabernáculo não é suficientemente
grande. E estamos agradecidos por estarmos aqui nestas férias de lá da nossa casa em
Tucson. E o tempo esteve um pouco mau, mas estamos contentes por estar aqui e por
ter as reuniões.

Agora, quero anunciar que esta noite haverá um serviço de cura ou de oração pelos
enfermos. E eu disse ao Billy agora mesmo… Ele disse, “Bem, que vais fazer?”

Eu disse, “Bem, talvez seja melhor distribuíres alguns cartões esta noite por volta
das seis e trinta, para que as pessoas não… Veja, está tão cheio aqui, nós sabemos que
podemos trazê-los um a um para que sejam chamados pelo número do vosso cartão e
assim não haverá confusão. Podemos chamá-los um a um e fazê-los passar pela fila
enquanto oramos por eles.

3 Assim você… Se estiver doente ou se tiver pessoas queridas que estejam doentes e
os quiser trazer, venha às seis e trinta, por aí,  sete horas e obtenha um cartão de
oração. Ele vai estar à porta—ou seja como for, ele distribui—enquanto entrarem.

E depois, esta será provavelmente a última vez que estarei aqui por algum tempo,
porque tenho uma agenda cheia agora, continuo nos Estados Unidos até ao final da
primavera. Assim talvez iremos voltar novamente um pouco mais tarde neste verão. Se
o Senhor permitir, gostava de, se tivermos o espaço aqui se tiver ar condicionado. Eu ia
pedir ao Billy; gostava de falar sobre essas sete trombetas, ter uma reunião aqui para
as sete trombetas se o Senhor permitir. Com isso… as sete eras da igreja e os sete selos
e agora as sete trombetas. E poderei ter algum tempo em Junho quando as pessoas têm
as suas férias, dar-lhes tempo para que possam—possam vir.

4 E estou contente por ver o Irmão Shepherd aqui nesta manhã vindo do hospital. Eu
estive lá para o ver no outro dia e, Irmã Shepherd, não cheguei a ligar-lhe ontem. Esse
sonho que me enviou foi muito, muito bom. Viu, assim, Cristo nos céus, sobre este
cavalo branco, mas no entanto ainda a ser limitado. Vê? Mas no entanto, antes de
desaparecer, toda a sua família chegou a ver. A interpretação desse sonho é que a sua
família viu o movimento Dele deste último dia antes de desaparecer enquanto… Assim
foi muito espiritual e uma bênção muito boa para a sua família. Essa família passou por
grande tribulação para chegar onde está hoje.

5 E agora, temos algo um pouco triste nesta manhã. Desde que venho aqui, um dos
nossos  preciosos  amigos  que  vem a  este  tabernáculo,  a  família  Coats,  que  todos
amamos. Eles vieram do este e… ou dos arredores de Chicago. E a irmã Billy Habib e a
Irmã Armstrong e as meninas.  Elas… acho que antes eram Nazarenas e vieram ao
Senhor e são nossas amigas preciosas. E o Irmão e a Irmã Coats, o pai e a mãe delas,
estavam a caminho de casa no outro dia vindos do oeste e alguém derrapou na estrada
e matou a Irmã Coats instantaneamente. E enquanto eles me telefonaram em Tucson e
eu soube aquilo, estava lá sentado com uma caixa de doces que ela tinha feito para mim
lá na mesa. E você não faz ideia como me fez sentir. Mas penso que… Graças ao Senhor
nesta manhã que ela não teve de sofrer. Ela estava a ficar idosa e não teve de sofrer. E
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foi para o lar para estar com Deus.

6 Eu estava a pensar e a falar com as suas duas filhas, agora mesmo, no escritório
ali. O Irmão Coats está aqui nesta manhã; tem algumas costelas partidas. E eu liguei-
lhe para o hospital,  onde ele estava hospitalizado lá no Missouri  e as suas costelas
partidas e assim, mas ele certamente que teve muita coragem, um verdadeiro Cristão,
sabendo que a sua rainha não está morta; está viva eternamente com Cristo e haverá
um tempo de união.

Job disse uma vez, “Oh, tomara que me escondesses na sepultura e guardasses em
local secreto até que a tua ira passasse.”

7 Já reparou que Deus faz a mesma coisa na natureza? Como a seiva que está nas
árvores aqui, nas folhas e antes que venha o inverno, a ira que é derramada sobre a
terra… Veja, houve uma altura em que a terra não tinha inverno. E no milénio não
haverá mais invernos. Vê? Assim é a ira sobre a terra. Depois quando isso aconteceu…
Veja, antes que a ira venha, Deus na Sua misericórdia envia aquela seiva para baixo…
debaixo da terra para as raízes daquela árvore e mantém-na ali até que a ira do inverno
passe,  depois sobe novamente na primavera.  “Oh, tomara que me escondesses na
sepultura e me guardasses no lugar secreto até que a tua ira passasse.” Foi o que Ele
fez pela nossa irmã; é o que Ele faz por todos os Cristãos.

8 Irmão Coats, Deus o abençoe. Estou muito contente por saber que o selo de Deus o
sustém na hora de aflição. Eu sei pelo que ele está a passar, porque eu passei por algo
semelhante há uns anos. Mas estou… um por um temos de atravessar este grande rio e
será a minha vez um dia destes e a sua vez um dia destes. Mas como David disse, “Não
temerei mal algum, porque tu estás comigo. A tua vara e o teu cajado me consolam.”

Agora, em memória da Irmã Coats, a nossa preciosa irmã que partiu para Deus,
como uma pequena memória por ela nesta manhã, quero que a congregação se levante
por um momento. Vamos inclinar as nossas cabeças e pensar em alguém que há alguns
dias atrás entrava neste tabernáculo, no nosso meio, cumprimentava-nos, uma boa
Cristã, está agora nesse lugar que o Senhor me permitiu ver há pouco tempo atrás, uma
jovem novamente à espera da sua família chegada.
9 Nosso Pai  celestial,  Te agradecemos pelas memórias da Irmã Coats.  Que irmã
preciosa, querida. E agora, vêm tempos em que nós vivemos o nosso tempo de vida que
nos foi destinado, temos de atravessar o rio. Te agradecemos porque ela não teve de
sofrer. Não deve ter havido nada aqui contra ela por que ela tivesse de sofrer; ela foi
apenas directamente para os braços de Deus num momento.

O seu marido, os seus filhos estão aqui nesta manhã, Senhor, de volta ao seu lugar
de dever. Como Te agradecemos por essa nobre fé, a fé dos nossos pais ainda viva, em
vez de masmorras, chamas e espada. Te agradecemos por todas estas coisas.

Dá descanso à sua alma preciosa, Senhor. Ela era nossa irmã. Angústia, lágrimas
correm no  nosso  coração  pela  falta  dela,  mas  a  alegria  irrompe  das  lágrimas  por
sabermos com a segurança da Tua Palavra que ela vive uma vida imortal que nunca
pode morrer. E nunca haverá um acidente onde ela está agora, apenas espera esses que
vêm depois dela para se juntarem a ela.

Abençoa o Irmão Coats e abençoa as meninas na sua família,  Senhor, e esses
amados, e todos os que a amaram. E um dia, Pai, confiamos que a vamos encontrar
nesse grande além onde não há doença, tristeza, ou morte. Até essa altura, mantém-
nos saudáveis e mantém-nos bem, servindo-Te e esperando esse dia. No nome de Jesus
Cristo pedimos. Amém.

Possa o grande Espírito Santo que lida connosco aqui no tabernáculo ao revelar a
Sua Palavra, possa Ele dar descanso à sua nobre alma em paz até que nos encontremos
com ela.

10 Agora, está calor aqui nesta manhã, porque são os corpos, sabe, tanto… o calor do
corpo humano.

Agora, gostávamos de fazer um anúncio agora. Por vezes os nossos serviços aqui,
estendendo-se ao longo da manhã, a razão é que realmente não está certo ter um
serviço assim tão longo, porque… uma hora, uma hora e meia, às vezes duas horas. Mas
o que estou a fazer, estou a gravar aqui, veja. E esta fita vai por todo o mundo. E é o
que eu… reunimo-nos tanto tempo numa manhã, porque eu venho aqui para gravar
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estas fitas. É… Vejam, conseguem ver no estúdio ali  as fitas que estão a ser feitas.
Agora… E vão por todo o mundo.

11 Agora, em breve, o Senhor permitindo, no próximo, assim que eu partir daqui… vou
partir, o Senhor permitindo, amanhã de manhã de volta ao Arizona por algum tempo,
porque tenho uma reunião próxima. E depois vou até ao Sul. E vocês do sul do país, da
Geórgia e Mississípi e Texas e Alabama, nós vamos lá, directamente até à Flórida a
seguir.

Vou daqui a Phoenix, depois à Califórnia e de volta a Dallas e talvez pare em San
Antonio, acho que é, e de volta a Alabama e Flórida e por ali. Assim vou visitar-vos lá, o
Senhor permitindo, a seguir.

12 E depois, continuem a orar por nós e vamos dizer quando… Se o Senhor colocar no
nosso coração agora ter alguns dias aqui no próximo verão…

Eu tinha algumas reuniões marcadas… E muitos de vocês em Nova Iorque sabem
que  quando  a  visão  veio  que  disse  que  aquelas  reuniões  no  país  Escandinavo…
Lembram-se que foram marcadas lá? E depois, enquanto estava em Nova Iorque a visão
veio em que cada uma dessas reuniões seria cancelada por alguma razão. E lembram-se
que eu disse a alguns daqui quando estávamos em Nova Iorque. Foi exactamente o que
aconteceu, porque queriam todos o mesmo dia e não conseguiram ter aquele edifício.
Assim depois, isso podia abrir um pequeno espaço lá em Junho, podia ser a vontade do
Senhor,  pensei,  talvez,  voltar  para  essas  trombetas  aqui  mesmo  antes  que  seja
demasiado tarde, veja. Assim sabemos que tudo trabalha para o bem. Assim isso estava
no meu coração, por isso pode ser que Ele nos queira a fazê-lo.

13 Agora, vejo que estão a mudar de lugares uns com os outros e nas paredes e assim
por diante. Gostávamos de ter lugares para se sentarem. E agora, quando tivermos
essas trombetas, queremos ter o ginásio da escola secundária—acho que tem 5500
lugares—e depois temos oportunidade de… de toda a gente ter lugar e sentar-se e ouvir
atentamente enquanto estivermos a pregar… As trombetas, são muito, muito boas. Eu…
Ao olhar para isso no outro dia…

Veja, no sexto selo, as sete trombetas soam todas ali no sexto selo (veja), antes de
o sétimo selo abrir a vinda de Cristo.

14 E esta noite tenho uma mensagem muito importante de que quero falar antes do
serviço de cura. E se estiver aqui e ficar, bem, vamos tentar, se for possível começar um
pouco mais cedo, porque haverá uma fila de oração. Não vou pregar muito tempo, mas
há uma coisa que queria dizer à igreja durante algum tempo e como que anunciar-lhe
como as coisas estão a acontecer nesta altura e onde estamos, e pelo melhor do meu
entendimento através da Escritura.

Agora, quero que abra nesta manhã comigo—se quiser apontar ou gravar onde
estamos a ler—o livro de Isaías e quero ler de Isaías, o capítulo 42 de Isaías.

15 Estamos muito contentes nesta manhã também por termos o Irmão Dauch aqui
sentado connosco. Enquanto abrem… Sabem, eles pensavam que ele não iria viver aqui
em Shreveport no outro dia e ele certamente tem fé. Sim, senhor! Ele ultrapassa; o
Senhor o abençoa. Eu não… veja, o Irmão Dauch tem noventa e um anos e teve uma
insuficiência cardíaca e um ataque cardíaco a seguir. E o próprio médico disse que não
via forma de ele viver. O Irmão Dauch está vivo e o médico está morto. Veja, apenas… o
Irmão Dauch aqui sentado.

E depois um homem de noventa e um anos com insuficiência cardíaca e ataque
cardíaco. E lá quando eu fui lá, vi-o a andar numa rua; vi-o na igreja. E eu fui e disse-
lhe numa tenda de oxigénio, “No nome do Senhor, vou cumprimentá-lo… Vejo-o na
igreja  novamente  e  cumprimento-o  na  rua.”  No  serviço  seguinte,  aqui  estava  ele,
sentado aqui atrás na igreja. E eu fui a Louisville—onde comemos no Blue Boar lá—para
comer e enquanto saía do meu carro, comecei a subir a rua, e vem o Irmão Dauch a
andar rua abaixo. Ali estava, perfeitamente. E como o Senhor o tem abençoado.

16 Agora,  vamos  falar  sobre  cura  esta  noite,  e  assim,  e  tenho  algumas  coisas
espantosas para lhe dizer esta noite.

Mas agora, para que eu possa ficar com as fitas agora e eles possam preparar-se
para as ligar, quero começar a ler em Isaías capítulo 42 e versículo 1 ao 7 e Mateus
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capítulo 4, começando, creio, no versículo 15 e 16.

Agora, no capítulo 42 de Isaías vamos ler.

Eis aqui o meu servo, a quem sustenho; o meu eleito, em quem se compraz a
minha alma; pus o meu espírito sobre ele; juízo produzirá entre os Gentios.

Não clamará, não se exaltará, nem fará ouvir a sua voz na praça.

A cana trilhada não quebrará,  nem apagará o pavio  que fumega: em verdade
produzirá o juízo.

Não faltará nem será quebrantado,  até que ponha na terra o juízo:  e as ilhas
aguardarão a sua doutrina.

Assim diz… o SENHOR, que criou os céus, e os estendeu; e formou a terra, e a tudo
quanto produz; que dá a respiração ao povo que nela está, e o espírito aos que andam
nela.

Eu o SENHOR te chamei em justiça, e te tomarei pela mão, e te guardarei, e te
darei por concerto do povo, e para luz dos Gentios;

Para abrir os olhos dos cegos, para tirar da prisão os presos e do cárcere os que
jazem em trevas.

17 Agora, no evangelho de Mateus, no capítulo 4, quero ler o cumprimento dessa
profecia dada por Isaías. Vou começar a ler no capítulo 4 de Mateus. Se possível, vamos
começar no versículo 12 em vez do 15.

Jesus porém ouvindo que João estava preso, voltou para a Galiléia;

…deixando Nazaré, foi  habitar em Cafarnaum, cidade marítima, nos confins de
Zebulom e Naftali:

Para que se cumprisse o que foi falado pelo profeta Isaías que diz,

A terra de Zebulom, e a terra de Naftali, junto ao caminho do mar, além do Jordão,
a Galiléia dos Gentios;

O povo… assentado em trevas viu uma grande luz; e aos que estavam assentados
na região da sombra da morte a luz raiou.

Desde então começou Jesus a pregar e a dizer, Arrependei-vos: porque é chegado
o reino do céu.

Possa o Senhor acrescentar as Suas bênçãos à leitura da Sua Palavra.

18 E agora, um pequeno texto estranho que… ouvi alguém a falar que disse isto, mas
quero tomar isto como tema: “Há Um Homem Aqui Que Pode Acender A Luz.”

E agora, vamos falar sobre o tema da luz. Isto dá continuidade aos três temas de
que temos falado, um deles em Tucson ou em Phoenix, sobre o porquê de Jesus vir por
Belém. Em que, Ele devia vir, porque Ele é Belém. Belém, B-e-t-h é “casa”; e-l, “Deus”;
e-h-a-m é “pão, pão—Casa do Pão de Deus.” [Bethlehem é Belém em Inglês]. E cada
Cristão que nasce em Cristo nasce em Belém, a casa do pão de Deus.

19 E então aí há um tipo de David que era um fugitivo no tempo da sua excomunhão
de entre o seu povo, foi rejeitado e Belém foi cercada e os Filisteus estavam acampados
ao redor de Belém. E David, um fugitivo, um tipo da igreja hoje—de Cristo. Veja, Cristo
é  um fugitivo  para  a  Sua própria  igreja  hoje.  Eles  têm… Um fugitivo  é  algo  que é
rejeitado. E David fora rejeitado, no entanto foi ungido para ser rei, mas… o profeta o
tinha ungido.

E durante esta altura, sendo um fugitivo de entre o seu povo, ele pegou em muitos
Gentios valentes. Um deles matou oitocentos homens num dia com uma lança… ou
espada. E outro saltou para dentro de uma cova e matou um leão num dia de neve. E
eles estavam a juntar  lentilhas—que são feijões ou ervilhas ou algo assim e todos
fugiram e ele permaneceu e matou homens até que o seu braço ficou cansado. Também
mataram aqueles irmãos gigantes de Golias.  Homens valentes,  ficaram com David,
porque sabiam que ele ia chegar ao poder. Eles sabiam que o que os outros diziam não
tinha importância, Deus tinha a unção sobre David e eles sabiam. Eram Gentios. Não
importava quantas vezes o rejeitassem, eles sabiam apesar de tudo que ele ia chegar ao
poder. E um dia lá…
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20 Que tipo que isto é hoje de Cristo, um fugitivo? Você diz, “Cristo, um fugitivo?” De
acordo com a Bíblia nós… Deus levou-nos valorosamente ao longo dessas sete eras da
igreja… Esta igreja de Laodicéia, Cristo foi um fugitivo fora da Sua igreja, rejeitado,
tentando regressar novamente, veja. Ele é um fugitivo para a Sua própria igreja. E a
razão por que Ele é um fugitivo é porque Ele é a Palavra e eles não vão deixar a Palavra
entrar—eles aceitaram os credos em vez disso.

E vemos então, que nesta luta aqueles homens valentes à volta de David, Gentios…

21 Já reparou como foi formada Belém? Não quero entrar nesse tema. Mas como é
que Belém… Na verdade, Raabe, a meretriz, o filho dela foi quem fundou Belém. Era um
centro de trigo e muita água boa lá.  E ele fundou a pequena cidade.  E era a mais
pequena de todas as cidades, porque o profeta disse, “Belém da Judeia, não és tu a
mais pequena entre os príncipes das cidades de Jerusalém… ou da Judeia, mas de ti virá
o Governador que irá governar sobre o meu povo.” Dessa pequena.

David, quando ele foi escolhido lá, os irmãos mais respeitáveis, quando o profeta
Samuel foi ungir, estavam lá todos, grandes homens valentes, parecia que iam ser… reis
com bom aspecto, mas o rejeitado era esse, David que teve o azeite derramado sobre
ele. A cidade rejeitada foi a que Cristo… é o rejeitado que Cristo usa (veja), os que são
rejeitados.

22 Depois vemos que depois dele veio Obede e depois dele veio Boaz e veio outro
Gentio na—já que ele veio por Rute—e dali veio Jessé; e de Jessé veio David. E um
pequeno estábulo na colina ali gerou o Rei dos Reis, Jesus Cristo, o Filho de David, o seu
filho espiritual.

Agora, depois ele foi… David ao nascer na cidade, teve de chegar a este pequeno
lugar. E foi chamado Belém que significa “a casa do pão de Deus.” E Ele é a casa do pão
de Deus.

E David, estando ali  na colina naquele dia e olhou para baixo e viu os Filisteus
acampados à volta assim, deve ter tido calor e sede. Ele disse, “Oh, se eu pudesse
beber daquele poço mais uma vez.” Ora, o menor dos seus pensamentos era uma ordem
para aqueles que o amavam.

23 Tal como hoje, o menor dos pensamentos de Jesus—ou relativo à Sua Palavra—
deve ser uma ordem para nós Gentios que O amamos. Porque sabemos que Ele vem em
poder não importa quantas vezes Ele é rejeitado. Os céus e a terra passarão, mas isto
vai reinar na mesma quando todos os céus e a terra passarem. E sabemos que Ele vem
em poder, porque nada vai impedir que isso aconteça. É Cristo, a revelação Dele e isto
vai acontecer da forma que a Palavra diz, porque Ele é a Palavra. E o menor dos Seus
mandamentos é… Não importa se é pequeno… Se é para ser rebaptizado ou seja o que
for, vamos fazer de qualquer forma. É o mandamento Dele.

24 E o menor dos pensamentos de David era um mandamento para aqueles Gentios,
porque eles—um tipo da igreja Gentia hoje, homens valentes, veja. Aqueles homens que
estavam com David  eram Gentios,  mas  homens  valentes.  Não  tinham medo.  Não
sabiam o que era o medo.

Um homem pegou numa espada e matou oitocentos homens, com todos eles à sua
volta. Que homem que ele era. Um deles, um… Um dos homens… Houve um guerreiro
Egípcio que veio com uma lança longa; ele só tinha uma vara na sua mão. Pegou na
vara e arrancou a lança da mão dele, tirou-lhe a lança e matou-o, veja.

Um daqueles gigantes tinha dedos de trinta e cinco centímetros assim. Agora, trinta
e cinco centímetros… O seu dedo tem o comprimento da sua mão fechada. Abra-a; seria
uma mão de setenta centímetros. E com uma lança… E ele saltou ali e matou-o, veja.
Porquê? Ele era um homem valente, um Gentio com os olhos postos sobre um ungido
que ele sabia que ia chegar ao poder.

25 Já  reparou,  que  eles  sendo  tão  valentes  por  David,  quando  David  finalmente
chegou ao poder, ele fez deles governadores sobre cidades. Não foi Jesus que prometeu
a mesma coisa? A mesma coisa, fez deles governadores.

Então ali, quando o desejo de David era ter uma bebida fresca… Ele provavelmente
tinha água velha,  quente e  estagnada ali  que estava a  beber.  Mas ele  lembrou-se
daquela água fresca lá de Belém, “a casa do pão de Deus.” E ele disse, “Se eu apenas
pudesse beber daquele poço…” E aqueles homens puxaram das suas espadas e lutaram
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contra vinte e quatro quilómetros de Filisteus, não porque ele lhes pediu, mas porque
eles sabiam que ele queria. E cortaram aqueles Filisteus até ao poço. Enquanto dois
deles lutavam, o outro pegou no seu balde de água e lutou para voltar, desde lá, e deu a
David. Que valentia!

David, esse homem santo, disse, “Deus me guarde de a beber por causa destes
amigos que puseram em risco as suas vidas.” E ele ofereceu a água, derramou-a sobre
a terra para o Senhor: “Dai-a ao Senhor. Ele é digno disso, não eu.” Eles puseram…

Um tipo do próprio Cristo com a Sua própria vida eterna dentro Dele, mas a rocha
ferida, derramou a Sua vida sobre a terra como uma oferta pelo pecado por nós, para
que esta Palavra pudesse viver.

26 Oh, Gentios, como tenho dito, quem vai puxar essa espada comigo? Ele quer uma
bebida fresca esta manhã, não quer estes credos de igreja estagnados e as coisas com
que andamos a brincar, Ele quer fé genuína na Sua Palavra que vai crer em toda a
palavra.  Vamos  ao  poço  e  vamos  trazer  de  volta  uma  bebida,  um  refresco,  uma
adoração que está fundada, não sobre credos nem na denominação, mas sobre uma
adoração genuína em Espírito com Cristo entre nós a viver a Sua vida da forma que Ele
quer entre nós. Não com credos e coisas diferentes, vamos apenas tê-Lo dessa forma.

27 Agora, a seguir foi como Deus lidou com o povo através de um sonho nos dias de
José.  Reparou,  um sonho  é  secundário;  é  uma forma  secundária  de  Deus  operar.
Algumas pessoas conseguem ter sonhos, não significa nada. Você pode comer muito e
ter pesadelos. E o sonho é uma forma secundária, veja. Bem, por que é que Deus ia
proteger o Seu próprio Filho por uma forma secundária? Ele apareceu a José. O bem-
estar do Seu próprio filho foi enviado por Ele numa forma secundária. Já pensou nisso?
Porque não havia profeta na terra. Ele tinha de operar por sonhos. E não foi um sonho
que tivesse de ser interpretado. O anjo do Senhor disse, “José, não temas receber Maria
tua mulher, porque o que nela está gerado é do Espírito Santo.”

28 Era  uma  coisa  rara  de  acontecer.  José  sendo  um homem justo…  era  fora  do
comum; Deus é fora do comum. E o que é fora do comum é difícil de entender. É por
isso que é tão difícil de entender a verdade hoje; é fora do comum. Uma mulher ter um
bebé sem conhecer um homem, era bem fora do comum. Mas se você for honesto e
sincero, Deus pode aparecer-lhe mesmo num sonho. Mostra-lhe que qualquer coisa que
você tenha, seja a sua mente, seja se conseguir assobiar, cantar, testificar, ou seja o
que for que consiga fazer, se todo o seu ser estiver entregue a Deus, Deus pode usar se
você O deixar usar.

29 Então na noite seguinte aqui o Irmão Neville pregou sobre o tema escapar, como o
homem escapa. E achei que foi notável e esta manhã o Espírito Santo parece que me vai
fazer lidar com o tema da luz, a seguir. Ir ao princípio como a vida de Cristo começou na
manjedoura. Estamos a passar por isso novamente no nosso texto. E ele não sabia; eu
não sabia; e aqui está a mesma coisa, veja. Continua, a seguir é onde Ele entra no Seu
ministério. E esta noite temos uma coisa que se vai juntar a isso. Para continuar esta
noite, o Senhor permitindo.

30 Agora, grande luz,  os Gentios que se assentavam nas regiões das sombras da
morte, uma grande luz irrompeu no meio deles. Em Zebulom e Naftali no… pelo caminho
da Galileia dos Gentios, grande luz—eles viram uma grande luz.

Agora luz, a primeira vez que a luz, que vemos na Bíblia, encontra-se em Génesis
1:3. Foi a Palavra falada de Deus que fez a luz. Deus disse, “Haja luz!”—Génesis 1:3—e
houve luz.

Agora  lembre-se,  então  a  luz  vem  pela  Palavra  falada  de  Deus.  E  a  luz  é  a
vindicação, ou o tema que Ele falou é luz. Quando a luz voa, mostra que… Deus disse,
“Haja luz!” Não havia luz e Ele disse, “Haja luz!” e houve luz. É uma prova; a luz é uma
vindicação da Sua Palavra falada. Hoje é a mesma coisa: uma vindicação da Sua Palavra
falada.

31 Agora, quando você vê a Sua Palavra a ser vindicada, ou por outras palavras, dada
a conhecer, provada, isso é a luz da Sua Palavra falada. E sem luz nada pode viver, sem
luz. Não há vida sobre a terra hoje a não ser que venha pela luz do sol, na vida botânica
e assim por diante. E não há vida eterna fora do Filho de Deus, veja. Ele é a luz.

Agora, vemos, creio que enquanto estudamos agora… E esta luz… A terra era sem
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forma.

Agora, algumas pessoas debatem hoje nas suas escolas e assim por diante acerca
de o mundo ter tantos milhões de anos de idade, e tentar condenar a Bíblia e dizer que
está errada; eles nunca leram a Bíblia; é tudo. Porque a Bíblia não nos diz a idade do
mundo; a Bíblia disse, “No princípio criou Deus os céus e a terra, ponto final.” Quando,
como, é… não sabemos. Agora, primeiro é isso e tem um ponto final; é o final dessa
frase.
32 “No princípio criou Deus os céus e a terra.”  Pode ter  sido cem milhões ou mil
milhões, ou seja o que for. E como Ele o fez, é com Ele (veja), não comigo. Mas o
mundo… a terra era sem forma e vazia e havia água sobre a terra; e Deus disse…
movia-se sobre a água e disse, “Haja luz!”

Agora, eu creio que o sol  e assim por diante já existia.  Creio que a lua, como
continua, Génesis 3, a explicar… Mas eu creio que o que estava aqui… Que o mundo;
íamos usá-lo; e por isso enquanto se movia; havia nevoeiro, neblina sobre toda a terra,
tornando-a escura. E Deus disse, “Haja luz!” e as trevas dissiparam-se e ali estava um
céu sem nuvens.

33 Eu creio que essa é a forma de Deus fazer as coisas; na Bíblia, o versículo seguinte
diz—o versículo 4—diz, “E fez separação entre a luz e as trevas; e à luz chamou dia, e
às trevas chamou noite.” E a Palavra de Deus sempre separa a luz das trevas, veja. É a
Palavra que faz a separação (veja), luz das trevas.

Deus faz sempre o mesmo. Quando Ele se prepara para usar alguma coisa, como
Ele se preparou para usar esta estrela ou fosse o que fosse, este mundo—Ele teve de
separar a luz das trevas. Quando Ele se prepara para usar um grupo de pessoas, Ele
tem de separar a luz das trevas. Quando Ele se prepara para usar um indivíduo, Ele
separa a luz das trevas, veja.

A luz vem de Deus e a… Lembre-se, a luz vem pela Sua Palavra falada. A Palavra
de Deus disse, “Haja luz!” quando não havia luz. E Ele enviou a luz para separar as
trevas da luz.

Esta palavra de comando limpou o céu para que o sol pudesse brilhar. E a Sua
Palavra hoje é o que limpa todas as atmosferas de incredulidade.

34 Eu estava a falar… tinha, acho que onze entrevistas antes de chegar ao púlpito
nesta manhã aí. Muito mau…

No outro dia um amigo meu, Jim Pool,  o seu filho, pensaram que ele teve um
ataque cardíaco, levaram-no de urgência ao hospital. Estava numa condição asmática,
levou o menino… Ele não conseguia… O seu coração a saltar e a respirar, estava a gritar
e não conseguia respirar e o menino parecia que estava a morrer. Quando ele chegou
aqui… E eu estava prestes a ir ao hospital; trouxeram-no aqui. E peguei na mão dele, eu
disse, “Foi o sarampo que provocou isto na criança. E o sarampo, a febre atingiu o
menino. Observe-o; daqui a alguns dias quero vê-lo novamente. Vai estar cheio de
sarampo.” E aqui está ele cheio de sarampo. Vê, vê?

35 Agora, o que… Deus separa as trevas da luz… ou a luz das trevas e Ele separa a
morte da vida; e Ele faz isso pela Sua Palavra. A Sua Palavra é sempre o que traz isto à
evidência.

Agora, luz… Agora, a semente já estava sobre a terra. Eu creio que Deus plantou a
semente e quando o sol conseguiu chegar a essa semente, começou a crescer. E foi por
isso que só levou alguns dias a produzir estas coisas, porque a semente já estava na
terra, mas necessitava de luz.

E essa é a forma que Deus tem hoje. A Sua semente já está aqui, a Sua Palavra. A
única coisa que precisa é luz; e Ele é essa luz, porque Ele é a Palavra. A Palavra e a luz
são a mesma coisa. A vida ali é a luz da Palavra (veja), é a vida. O embrião da vida está
dentro do grão e o grão… a vida é o que brota e produz a vida do grão. É dessa forma
que Cristo na Palavra faz com que a Palavra faça o que tem a fazer. Tal como a vida no
grão de trigo ou seja o que for; faz com que o trigo faça o que tem a fazer, porque é a
vida que está nele.

36 Toda a vida… Assim a vida é apenas pela Palavra de Deus manifestada. A vida vem
apenas pela Palavra de Deus manifestada. Enquanto estiver apenas num livro assim,
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ainda pode ser  questionado;  mas quando é  manifestado,  então você vê o  produto
daquilo que foi referido a ser manifestado; então isso é luz na Palavra, veja. É o que
produz… A Palavra disse assim e depois quando acontece, é vida na luz, luz a produzir
vida.

A luz traz vida. Plante o trigo aqui, vai… coloque na cave, cubra tudo e nunca vai
produzir nada, porque não pode; não há luz. Mas mal a luz chega lá, então vai gerar a
vida se for uma semente germinada. É a mesma coisa com a Palavra. Veja, a Palavra é
Deus  e  quando  a  vida  chega  até  ela  produz…  A  luz  atinge-a,  dá  vida  à  Palavra
novamente. Foi sempre assim em todas as eras.

37 Oh, como gostamos destas grandes coisas, a Palavra a ser vindicada é a luz da
Palavra falada, veja. Deus disse, “Haja luz.” Agora, e se Ele apenas dissesse isso e não
viesse luz? Então não sabemos se é verdade ou não. Não sabemos se Ele está certo, não
sabemos se Ele é Deus ou não, porque Ele disse, “Haja…” e não houve, veja. Assim
então quando Deus fala e vemos que é, então isso é a luz que brilha, a verdade da
Palavra, veja. Há luz e vida.

Toda a vida natural vem pela Sua Palavra falada e o sol é a Sua Palavra falada. Ele
disse que criou uma grande luz nos céus para o dia e uma luz menor para a noite, veja.
E toda a vida natural veio pela Palavra falada de Deus. Uma flor não pode crescer sem a
luz da Palavra falada de Deus a brilhar sobre ela, porque o sol é—o s-o-l—é a Palavra
falada  de  Deus  quando  ele  disse,  “Haja  luz!”,  veja.  É  a  vida  falada  de  Deus  e
independentemente de as pessoas tentarem dizer isto, aquilo, ou outra coisa, continua a
ser o mesmo: aquele sol é necessário. Assim a vida, natural, só pode vir pela Palavra
falada de Deus.

38 E a vida espiritual, a vida eterna, só pode vir pela Palavra falada da vida de Deus. A
vida foi o F-i-l-h-o desta vez. Nele está a luz e Nele não há trevas; e Ele é a luz falada
de Deus (está certo?), a Palavra falada de Deus; porque “No princípio era o Verbo, e o
Verbo  estava  com  Deus,  e  o  Verbo  era  Deus.”  E  é  Deus  para  sempre,  veja.  E  é
necessária a luz de Deus para atingir a Palavra para lhe dar vida. Aqui está o que Ele
falou, agora deixe a luz brilhar. Amém! Deixe a luz brilhar. E a luz vai levar cada palavra
à sua posição certa a seu tempo. Amém!

Não! Veja,  quando chega o tempo, às vezes esse grão fica na terra dormente
durante todo o inverno, como a semente, o trigo do inverno, semeado na terra. Mas
quando aquele sol chega, oh, tem de viver, veja. E não pode viver sem o sol. E Deus
deu promessas a todas as eras e a todos os dias e quando a luz chega e brilha sobre
isso, vai produzir exactamente o que a Palavra disse; porque Ele é a luz e a vida.

39 A Palavra de Deus vem apenas pela Bíblia. A Bíblia de Deus é a forma impressa do
Filho de Deus, porque a Bíblia disse que é a revelação de Jesus Cristo. É Deus a revelar-
Se através de Cristo, e Cristo é a Palavra. E é necessária a luz de Deus para brilhar
sobre essa Palavra para a vindicar, para provar que Deus ainda fala vida—vida eterna,
Ele fala… a luz natural produz a vida. A vida só vem pela luz, a Palavra manifestada—ou
feita carne… Quando todas as promessas se tornam—na Bíblia—se manifestam é quando
Jesus Cristo, a Palavra, se fez carne entre nós. Deus opera sempre através do homem.
O homem é o assunto de Deus.

Agora, se ficar um pouco quente aqui para si, pode abrir as janelas ou o que quiser,
diminuir o aquecimento, talvez o assistente possa baixar um pouco o aquecimento. Vejo
que muitos estão com calor, e está quente aqui também. Assim lembre-se que… estou
contente por estar quente em vez de frio, porque eu gosto do calor. O calor sempre traz
luz—vida. É necessário o fogo…

40 Note! Agora, feito carne, quando a Palavra se faz carne, fica manifestada. Como
tomar  a  Palavra  e  colocá-la  na  posição  certa,  no  tipo  de  solo  certo,  vai  gerar… A
semente vai gerar segundo a sua espécie. E a Palavra trazida ao tipo de coração certo,
vai manifestar-se. Vai gerar a luz. Vai irromper sobre ela. Tudo bem.

Nada natural ou espiritual consegue viver sem a luz de Deus. A vida só pode vir
então pela luz. Nada natural nem espiritual consegue viver sem a luz de Deus. Pense
nisso. Tudo bem. Mas quando Ele nos envia a luz (veja) e faz todas estas coisas e depois
nós rejeitamos… Agora, essa é a parte triste é quando a luz é rejeitada quando nos é
enviada.
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41 Agora, consegue imaginar um homem hoje a dizer, “Eu recuso-me a dizer que haja
tal coisa como sol. Eu não acredito que haja um sol.” E ele desce para a cave e fecha as
portas todas e senta-se no escuro e diz, “Não existe sol; não existe luz.” Você saberia
logo que havia alguma coisa de errado mentalmente com aquela pessoa, veja. Há algo
errado quando ele corre para uma cave escura e se recusa a aceitar o benefício da luz
dada por Deus. Há algo de errado com ele. Ele não quer este raio quente. Não quer a
substância que dá saúde. Não quer a sua luz para andar; prefere sentar-se no escuro.
Mostra algo de errado mentalmente, no natural, com o homem.

42 E  digo  isto  com todo  o  amor  e  respeito:  também há  alguma coisa  de  errado
espiritualmente com um homem que fuja para as suas denominações de credos e se
recuse a ver a luz da Bíblia quando está a brilhar perante ele. Há algo de errado com
ele! Ele volta para os seus credos e formas e fecha a porta e diz, “Não existe nada disso.
Os dias dos milagres já passaram. Não existe cura divina, nada destas coisas. Isso foi
para um apóstolo.” O homem está espiritualmente insano, veja. Há algo de errado com
ele. Ele puxou as cortinas e rejeitou o Espírito Santo que pode vir sobre ele. Se Ele
pode… “Se permanecerdes em mim e a minha palavra em vós, então [a luz a brilhar
sobre esta Palavra] pedireis tudo o que quiserdes.” Vê, vê?

43 Há algo de errado para ele rejeitar os recursos dados por Deus que Deus nos deu
para viver, a Sua Palavra. “O justo viverá pela fé. E nem só de pão viverá o homem,
mas de toda a palavra [não parte da Palavra], toda a palavra que procede da boca de
Deus.” E quando um homem recusa isso, há algo de errado com essa pessoa, algo de
errado com a sua experiência em que afirma que ama a Deus e depois rejeita Deus. Há
algo de errado com a pessoa. Sabemos isso sem sombra de dúvida. Ele rejeita, corre
para este lugar e diz, “Agora, eu… não quero saber de nada disso; não me diga nada
acerca destas coisas. Não acredito em nada disso, não importa o que disser…”

44 Um homem disse há pouco tempo—eu estava a dizer-vos—ele disse,  “Não me
interessa se trouxer cinquenta cancros e trouxer cinquenta médicos para testemunhar
deles, não acredito. Não me interessa se ressuscitar os mortos à minha frente; não ia
acreditar.” Veja, há alguma coisa de errado com essa pessoa. E no entanto o homem
era um ministro (veja)—suposto ministro. Mas só porque essa organização não crê nos
poderes de Deus, não crê que a Palavra quis dizer exactamente aquilo que disse, o
homem corre  para  esta  sua  cave,  a  velha  cave  bolorenta,  suja,  imunda  de  uma
organização e recusa o calor e os raios do Espírito Santo que dão vida, Jesus Cristo, que
é o mesmo ontem, hoje, e eternamente. Então há algo de errado com essa pessoa,
veja. Ele preferia viver nessa antiguidade, escuridão e assim por diante do que viver na
luz  de  Deus  e  da  Bíblia  que  disse  que  Jesus  Cristo  é  o  mesmo  ontem,  hoje,  e
eternamente. “As obras que eu faço vós as fareis também, maiores ainda que estas
fareis,  porque eu vou para meu Pai.”  Há algo de errado com essa pessoa.  Não há
dúvida, há algo de errado.

45 E  para  os  homens  que  estão  a  ouvir  isto  ao  redor  do  mundo,  onde  quer  que
estejam, há algo de errado com a sua experiência quando você diz que ama a Deus e
rejeita a Sua Palavra. Há algo… Você rejeita o verdadeiro… Não admira que as coisas
não possam… A igreja está na sua condição e as coisas não podem ser feitas como Deus
prometeu, porque você nem sequer vai receber a Palavra nem vai andar na luz. A Bíblia
disse, “Vamos andar na luz como ele na luz está, então o sangue de Jesus Cristo, Filho
de Deus, purifica-nos de todo o pecado.” Pecado é incredulidade.

Então se estamos a andar na luz da hora, dada por Deus, então Deus toma essa
Palavra que é dada para a hora e vindica-a tal como vindicou em Génesis 1:3. Ele disse,
“Haja luz!” e surgiu luz. A Sua Palavra surgiu e seguiu-se luz e tirou a neblina. E a
escuridão foi para um canto e a luz brilhou do outro lado.

É dessa forma que Deus faz hoje.  Ele  envia a Sua Palavra para esta hora e o
Espírito Santo vem e faz com que essa Palavra viva. E a escuridão vai para os credos e
denominações deles, mas a luz brilha; porque é a Palavra de Deus a ser vindicada, que
a Sua Palavra  é  verdade.  Agora,  não há nada fictício  acerca disso,  é  exactamente
Escritura. Tudo bem.

46 Agora, vemos que os magos, os magos antigamente seguiam a substância dada por
Deus; seguiam a Palavra de Deus até à luz, porque era a Palavra que trazia vida.

Agora, você diz, “Como seguiam?” Bem, eles eram uma espécie de magos, nós
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sabemos. E depois vemos que Balaão o profeta—lá em Números 24:17—Balaão era
como um mago. Era um profeta, de verdade; e ele profetizou aqui e disse que uma
estrela se levantaria de Jacob. E quando estes magos viram que a Palavra de Deus disse
que se levantaria de Jacob uma estrela, eles seguiram esse pequeno sinal, dado por
Deus, até à fonte da luz eterna. Assim farão os magos de hoje, que não estão cegos
pelos credos, vão seguir a Palavra falada dada por Deus até verem a plenitude do poder
de Deus desabrochar nesta hora, veja. Eles vêem e sabem que está aqui na Escritura.
Deus prometeu isso para este dia.

47 Não importa quantos observatórios, quantas coisas disseram aos magos, “Ora, você
está fora de si!”  Estavam em viagem há dois  anos.  Passaram por muitas nações e
diziam, “Onde vão?”

“Oh, vimos a sua estrela no oriente e viemos adorá-lo.” E quando eles chegaram a
Jerusalém, as sedes denominacionais, não tinham resposta. Eles andaram pelas ruas a
clamar, “Onde nasceu o Rei dos Judeus?” Eles não sabiam nada acerca disso. Assim
foram consultar  a Palavra para descobrir.  Eles tinham seguido,  sabiam que aquela
estrela estava a guiá-los para a luz eterna. “Guia-nos até à tua luz perfeita.” E a Palavra
é o que o guia até à luz e a luz é o que vindica a Palavra. Amém!
48 Repare, eles eram magos e magos hoje, não sábios… A sabedoria deste mundo é
loucura para Deus. Todos os seus cientistas e as pessoas que dependem de alguma
grande escolaridade ou algo assim a dizer-lhe como se divide um átomo, não lhe podem
dar vida. Não há nada que lhe possa dar vida a não ser a Palavra falada de Deus. É a
única forma de a vida poder vir é pela Sua Palavra falada.

Está tudo bem em saber como dividir  um átomo, gostava que nunca tivessem
descoberto. Mas têm de o fazer, porque este mundo está hoje suspenso… Tinha de
acontecer para queimar estes grandes buracos na terra para deixar que a lava surgisse
e rejuvenescesse este mundo novamente para fazer dele uma nova terra, onde o justo
pisará a cinza dos ímpios, onde o pecado será esquecido. Tudo tem uma forma de se
renovar.  E  o  homem a  quem lhe  foi  permitido  viver  nesta  terra  pela  sua  própria
sabedoria—tomou da árvore do conhecimento em vez da árvore da vida—ele vai destruir
a terra que Deus lhe deu para viver. Mas aqueles que ainda estão na árvore da vida
virão a novos céus e nova terra onde não há doença nem morte. Luz, luz! Senhor;
envia-nos luz.

49 Foram os anjos de Deus que mostraram a luz sobre a colina para guiar os pastores
à luz eterna. Veja, só vem pela luz. A vida só pode vir pela luz. Os pastores queriam
saber… Sabe, quando um rei nasce, eles cantam, fazem um grande alvoroço quando o
rei  nasce.  Agora,  Ele  nasceu  em  tanto  segredo  e  nasceu  num  estábulo,  numa
manjedoura onde o gado e os cavalos estavam a comer, mas no entanto Ele era um Rei.
E os anjos desceram e cantaram hinos para os pastores na luz. Os anjos eram luzes que
mostravam com a Palavra de Deus… Eles tinham a Palavra de Deus e disseram-lhes,
“Hoje na cidade de David, em Belém nasceu Cristo o Salvador.” Os anjos tinham a
Palavra e a Palavra veio pela luz para guiar. E eles seguiram a Palavra dos anjos até à
luz eterna. Encontraram o bebé ali envolvido em panos, como eles tinham dito. Porque
veja, a vida só vem pela luz.

50 Note, Ele era a Palavra feita luz, ou que se fez luz. A Palavra… Naquela geração Ele
era a luz da Palavra daquela geração, porque os profetas antigamente tinha falado Dele
e aqui vem Ele e vindicou que Ele era a luz da Palavra falada de Deus, veja. Tudo o que
os profetas disseram tinha sido cumprido Nele, veja. Os profetas aqui com a Palavra—
como Deus estava no princípio quando Ele disse, “Haja luz!” e veio luz—agora, o profeta
disse, “Uma virgem conceberá, dará à luz um filho. Chamarão o seu nome Emanuel,
porque será Deus connosco.” Agora, eles tinham falado; a Palavra saiu, mas Ele era a
luz. O que era Ele? O cumprimento. Aleluia! Ele era o cumprimento daquela Palavra. Ele
era a manifestação dessa Palavra.

Tal  como  hoje.  A  Palavra  de  Deus  foi  cumprida  na  hora;  é  a  luz.  É  Deus  a
manifestar-Se. Ele era a luz do mundo.

51 E quando os profetas inspirados pelo Espírito Santo disseram, “Um menino nos
nasceu; um filho se nos deu—ou um menino se nos deu; e o seu nome será chamado
Conselheiro, Príncipe da Paz, Deus forte, Pai da eternidade,” aí estava. O que era Ele? A
luz que cumpria aquela Palavra (Amém!), a luz que cumpria aquela Palavra.
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Em Mateus… Em S. Mateus no capítulo 28 vemos que quando Jesus ressuscitou dos
mortos, Ele também era a luz da palavra falada de David que disse, “Não deixarei a sua
alma no hades; nem deixarei que o meu santo veja a corrupção.” A morte estava em
trevas, mas Ele rompeu os selos da morte e avançou e voltou novamente. Ele era a luz,
a Palavra vindicada de que os mortos podem viver depois de morrerem. Ele era a luz!

52 No dia de Pentecostes aquela era a luz que mostrou quando tinha vindo o Espírito
Santo. Isaías disse no capítulo 28 de Isaías, Isaías disse que “Preceito após preceito;
linha após linha, um pouco aqui e um pouco ali; agarrem-se ao que é bom; porque com
lábios estranhos e com outras línguas falarei a este povo; e este é o descanso—este é o
Sábado que vos darei.” Em tudo isto eles não ouviram, afastaram-se e abanaram a
cabeça. E quando no dia de Pentecostes quando o Espírito Santo desceu sobre aquelas
pessoas e elas agiram como se fossem homens e mulheres bêbadas, cambaleando sob o
impacto do Espírito Santo e afastaram-se e abanaram a cabeça e disseram, “Estas
pessoas estão bêbadas, cheias de mosto,” e assim por diante. Era a luz, absolutamente,
a Palavra que tinha sido profetizada, manifestada.

53 É assim em todas as eras. A Palavra manifestada, vem à vida e é a luz dessa era,
aí—a Palavra manifestada como foi  em Génesis 1 quando Deus disse, “Haja luz,” e
houve luz, quando Deus disse que haverá um Filho e houve um Filho.

Quando Deus disse em Joel 2:28, “Acontecerá nos últimos dias que derramarei do
meu Espírito sobre toda a carne. Os vossos filhos e as vossas filhas profetizarão. Sobre
os meus servos e minhas servas derramarei do meu Espírito. Os vossos jovens terão
visões; os vossos velhos sonharão sonhos!” E todas estas coisas que Ele prometeu,
quando o Espírito Santo desceu, era a luz sobre essa Palavra. Quando a Palavra se
manifestou, então tornou-se luz. Ele é a luz. Ele é a luz que devíamos seguir. Ele é a
única luz. Os anjos encontraram luz e seguiram-na até Ele.

54 Agora, em todas as eras Deus enviou uma porção da Sua Palavra para cada era.
Deus envia sempre alguém a que essa Palavra pode chegar e pode mostrar a luz. Em
todas as eras faz o mesmo, faz sempre isso.

Ele  foi  o  cumprimento,  como disse,  de todos os  poderes  santos  e  divinos  dos
profetas. Eles eram deuses menores. Quando a Palavra do Senhor veio ao homem,
Jesus disse que era um deus. Sabe disso. Ele disse, “Se a vossa lei disse, e os vossos
pais lá, chamavam a quem a Palavra de Deus vinha—chamavam-lhes deuses, como me
podeis condenar quando disse que sou o Filho desse Deus?” Vê? Quando o próprio Deus
que falou a Palavra pelos profetas, Ele foi a manifestação dessa Palavra falada. E se o
profeta foi chamado um deus porque era a manifestação da palavra de outro profeta,
como O podeis condenar quando Ele foi a mesma coisa? Ele era o Filho de Deus. Ele será
chamado o Filho de Deus.

Ele era o Messias há muito prometido de que o mundo tinha estado à espera. Ele
era a promessa do Messias manifestada.

55 Olhe para Ele quando Ele estava ali. Ele disse, “Se eu não faço as obras de meu
Pai, então condenai-me. [Vê?] Mas se não me credes, crede nas obras que eu faço. Elas
testificam de quem eu sou. Dizem quem eu sou.” Veja essa hora cega, obscura em que
eles viviam, não conseguiam ver. Não conseguiam entender, como é que Ele conseguia
ser isso. “Como pode Ele ser um Filho de Deus quando nasceu aqui mesmo em Belém?”
Se apenas soubessem, a Palavra disse que Ele viria dessa forma.

“Ora, o seu pai  José é um carpinteiro.  A sua mãe, ora, diz-se entre os nossos
irmãos que ele nasceu ilegítimo,” veja. Mas no entanto a Palavra de Deus disse isso.

Ele disse, “Examinais as escrituras, porque nelas cuidais ter a vida eterna, e são
elas que testificam de quem eu sou. São elas que testificam de mim,” estas santas
Escrituras. Então o que era Ele? A luz de Deus. Não admira que ele dissesse, “Eu sou a
luz do mundo.”

Ele não só disse, “Eu sou a luz,” mas disse, “Vós sois a luz.” Se a Sua Palavra está
em si a dar testemunho dela mesma, então você é a luz do mundo.

56 Note, vemos, a luz de cada era manifestada da mesma forma. Então eu quero
perguntar como… antes de o nosso tempo se esgotar. Por que é que eles estavam… por
que rejeitaram? Como podiam fazer isso quando a própria Bíblia que estavam a ler
estava a ser manifestada perante eles. Agora, estude bem agora.
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Agora lembre-se, estou a falar para muitas pessoas nesta altura (vê?), não apenas
para quatrocentos ou quinhentos aqui. Mas estou a falar para muitos milhares.

Pare  um minuto.  Pare  o  seu gravador  e  coloque a  questão:  Por  que é  que os
homens religiosos,  bons  homens… Por  que é  que José  questionou? Vê? Por  que…?
Porque ele nunca examinou a Escritura. Por que é que os sacerdotes questionaram? A
razão porque não questionaram; eles sabiam. Nicodemos expressou bem; ele disse,
“Rabi, sabemos que és mestre vindo de Deus. Ninguém pode fazer o que tu fazes se
Deus não estiver com ele. Sabemos isso.” Mas o que era? As tradições deles impediam-
nos de fazer isso.

57 Então por que é que eles… por que rejeitaram o Messias? Por que rejeitaram aquela
luz? Aqui está a Palavra que eles sabiam que ia acontecer, mas quando a Palavra foi
manifestada para mostrar que a Palavra de Deus tinha sido cumprida… Compare com
hoje, veja. Quando ali, escrito na Palavra que aquilo ia acontecer… Então por que é que
aqueles homens rejeitaram, doutores? Porque estavam a viver no brilho de outra luz. É
isso. Estavam a viver num brilho. É o que estão a fazer hoje. Estão a viver… A razão por
que rejeitaram, é porque estão a viver no brilho de outra luz, veja. Agora, eles estavam
a viver no brilho do que Moisés disse—afirmavam eles. Estavam a viver no brilho do que
outra era tinha passado. E é a razão por que hoje esta mensagem de que Jesus Cristo
ainda é o mesmo é rejeitada, porque as pessoas estão a viver em brilhos de outras eras.
A mesma razão, rejeitam.

58 Agora notamos. E Webster [Autor de um dicionário de Língua Inglesa - Trad.] diz
que um brilho é como uma falsa luz. Um brilho é uma falsa luz, aquilo que brilha. Como
uma miragem na estrada, você vai pela estrada, muitos de vocês condutores, e olham
para  a  vossa  frente  quando vêem o sol  no  chão,  reflecte  uma luz—e é  como uma
miragem—parece que há água na estrada. Mas quando chega lá, não há nada. É apenas
uma falsa miragem, o brilho de uma luz verdadeira. É o que o diabo está a fazer hoje, é
mostrar às pessoas uma miragem, um concílio de igrejas, um grupo de denominações
que vai acabar por ser falso. Porque, é porque há uma verdadeira luz a brilhar. Se essa
luz verdadeira não estivesse a brilhar não podia estar ali uma miragem. Uma verdadeira
luz brilha, e eles estão a viver no brilho de outra era, outra coisa, porque já atingiu e já
passou.

59 Agora, um brilho, esta miragem é falsa. É o brilho do sol. E é dessa forma, eles
fazem a mesma coisa. Um brilho falso da luz verdadeira…

Agora, ficou provado que Ele era a verdadeira luz. Ele era a luz. Por que souberam
que Ele era a luz? Como poderia você saber que Ele era a luz? Porque a Palavra que foi
prometida foi manifestada por Ele, assim Ele era a luz dessa Palavra falada. Amém! Oh,
isso quase que me faria um Baptista-Pentecostal, gritar.

Note, pense nisso, um brilho, veja. Vivendo num brilho. Mas quando a verdadeira
Palavra está viva, essa é a luz, o que Deus disse. Agora, e se Deus dissesse no princípio,
“Haja luz,” bem, e aparecesse outra coisa qualquer (veja), uma miragem, veja. Não
teria sido o que Deus disse. Não, não teria sido. E se Deus dissesse, “Haja luz,” e viesse
mais nevoeiro? Vê? Não seria luz. Mas a razão por que a luz veio, é porque era a Sua
Palavra manifestada. E hoje quando Deus disse que essas coisas vão acontecer nesta
altura e você vê a acontecer, o que é? É a luz na Palavra de Deus. É a Palavra a fazer-se
luz, a manifestar-se.

60 Agora,  dizem,  “Quem dizes  tu  que  nós  somos?”  “Ora,”  dizem eles… “Tentas…
Sabemos que és  maluco.  Ora,  és  um Samaritano;  não estás  bom da cabeça.  Bem
tentas… Quem pode dizer… Sabemos que nasceste em pecado. Não sabemos de onde
vens. Não temos registo da tua identificação nos nossos grupos. Ora, és maluco. Tens
demónio,” veja. Disseram, “Ora, não estás bom da cabeça.” Mas Ele era na verdade a
verdadeira luz genuína de Deus a brilhar e o brilho tinha-lhes cegado os olhos.

“Nós temos Moisés como nosso guia.”

Ele disse, “Se crêsseis em Moisés, a mim me conheceríeis.” E se você cresse em
Jesus e na Bíblia, conheceria esta hora em que está a viver.

Eles dizem, “Bem, nós somos Cristãos; nós…” Se fossem, conheceriam os actos de
Cristo para este dia, veja. Vê? Conheceriam.

Jesus disse, “Todos esses profetas falaram de mim. E se crêsseis nesses profetas,
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ora, a mim me conheceríeis. As minhas obras identificam, porque o que eles disseram
que eu faria, eu faço. E quem me pode condenar agora de incredulidade?” E no entanto
continuavam a não ver. Porquê? Os olhos estavam cegos pelo brilho (veja), o brilho de
outra coisa que assumiam que era a verdadeira Palavra falada…

61 Agora pense nisso! Pense nisso! Eles afirmavam que criam naquela Palavra. Mas as
suas tradições voltaram as faces deles da verdadeira Palavra para um brilho; por isso,
não  conseguiam  ver  o  real.  Tal  como  hoje.  Tal  como  em  todas  as  eras.  Veja,  a
verdadeira Palavra brilha, mas eles tinham estado tanto tempo na tradição que não
conseguiam ver a Palavra. Estão a olhar para um brilho e estão cegos. Um brilho vai
cegá-lo. Tem aí um arco que sai, vai cegá-lo e vai…

Jesus disse, “Vós sois cegos guiando cegos.” Eles deviam ter sido capazes de ver,
de ver quem Ele era, mas não viram porque estavam a viver nesse brilho.

62 Agora,  um brilho,  como  eu  disse,  é  uma  luz  falsa,  uma  miragem,  uma  falsa
concepção da verdadeira luz, a falsa concepção. É algo que se deve parecer com aquilo
assim, mas não é isso.

Agora, a única forma de eles conseguirem ver a diferença era por causa das coisas
que Jesus provou que Ele era, que Ele era a luz. Eles pensavam que estavam na luz.
Mas agora, se parar um minuto e analisar, quem está então na luz?

Agora hoje, se um erro tão grande foi feito pelos homens da igreja daquele dia, se
foi feita uma coisa tão grande assim, irmãos, não acha que é altura de pararmos e
vermos o que é luz? Não vamos cometer um erro assim tão grande. Mas vocês estão a
cometer. Já cometeram (veja) e não sabem. Tal como lá.

63 Agora, pare um minuto e veja o que a Palavra diz para hoje. Se eles parassem e
pensassem, “Aqui está Ele a cumprir exactamente o que a Palavra disse que Ele ia
cumprir,”… E Ele desafiou-os como eu vos estou a desafiar. Estou a desafiá-los a olhar
para a Palavra; examinem as Escrituras; vejam se não é esta a hora. “Examinais as
Escrituras; cuidais ter nelas a vida eterna; e são elas que de mim testificam.” São elas
que testificam desta obra hoje. As obras testificam, que está a ser feito. E a Escritura diz
que vai ser feito, então é a luz da hora. A Palavra de Deus disse isso.

64 As vossas tradições e assim são exactamente o que a Bíblia disse, como aqueles
que abanaram a cabeça e se afastaram. Todas as mesas ficaram cheias de vómito pelo
que a Bíblia disse. E é dessa forma que eles… Eles não criam; abanaram a cabeça. E
cavalheiros, entendem, e irmãos, entendem isto, que quando estão a rejeitar aquilo que
Deus está a vindicar perante vocês, que estão a fazer a mesma coisa que eles fizeram,
voltando para o vosso vómito tradicional?

“Como um cão que volta ao seu vómito…” Se o pôs doente da primeira vez, vai pô-
lo doente da segunda vez. Se a igreja Católica sendo organizada e criou a primeira
organização trouxe doença para a igreja, assim a Luterana também vai, a Metodista, e
todas as outras, Baptista, Presbiteriana e os Pentecostais. Um cão volta ao seu vómito e
uma porca volta ao seu espojadouro, veja. Vamos chegar a isso em alguns minutos, o
Senhor permitindo.
65 O brilho,  andando  num brilho  (veja),  uma miragem,  uma falsa  concepção  da
verdadeira luz. Ele provou que Ele era a luz, porque Ele estando bem na minoria (oh,
meu Deus!), milhões contra Ele. Não houve um sexto das pessoas, um nonagésimo da
população na terra que soubesse que Ele esteve aqui. Nem um centésimo dos Judeus,
acho eu, ou dificilmente um quinquagésimo ou um quadragésimo deles, diria eu—talvez
menos que isso—do Seu próprio país souberam que Ele esteve lá. E os que souberam
que Ele esteve lá, consideraram-No um falso, porque a denominação disse-lhes que Ele
era isso, veja. Mas no entanto Ele era a verdadeira luz que tinha sido falada desde
Génesis no princípio e pediu-lhes para examinarem as Escrituras e verem se Ele não
estava  a  viver  mesmo  nesse  tempo,  se  as  obras  que  Ele  fez  não  cumpriram
exactamente o que estava prometido para aquele tempo. Amém!

Que coisa séria, irmãos. Estamos a viver num tempo tremendo. Ele provou que
estava certo.

66 Ele era a luz que eles afirmavam que estavam a adorar. Eles afirmavam estar a
adorar  aquela  luz.  E  hoje  também é  assim.  Eles  afirmam que  estão  a  adorar.  Os
Pentecostais afirmam. Afirmam estar a adorar, e estão tão cegos que não o conseguem
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ver. Porquê? Organizaram-se e colocaram um brilho na face, veja. Uma tradição é o que
algumas pessoas estabelecem e dizem, “Vamos fazer isto,  e isto,  e isto,  e aquilo.”
Agora, vamos chegar à razão de aquilo ter de acontecer, o Senhor permitindo.

67 Note,  as  Suas  obras  eram a  Palavra  viva.  O  que  Ele  fazia  era  a  Palavra  viva,
mostrando que Ele era essa luz que estava prometida desde o princípio do mundo. Ele
era essa luz. A Sua luz sobre a Palavra prometida da era fê-la viver exactamente o que
a promessa dissera, mas eles tinham isso de tal forma confuso que não conseguiam ver,
veja. Mas Ele era a luz daquela era.

Ele era a luz que eles afirmavam estar a adorar. Eles pensavam que estavam a
adorar o Deus da criação. Estavam a viver e a adorar num brilho e Jesus disse, “Em vão
me adorais, ensinando por doutrina as tradições dos homens e não a Palavra.” Ele é a
Palavra e Ele era a Palavra manifestada. Eles deviam saber. Espero que isso penetre
seja onde for ouvido (veja), que é a palavra manifestada.

68 “Oh,” dizem, “oh, nós temos a Palavra!” Ora, a Palavra, qualquer um consegue
andar com uma Bíblia se quiser, mas quando a Palavra é vindicada, manifestada…

Ora, dizem, “Bem, nós cremos!” Sim, senhor! Eles creram sempre, como Satanás.
Aqueles Fariseus, quem os podia condenar por não crerem? Mas eles não criam na
Palavra para a hora. Estavam a adorar no brilho de outra coisa qualquer. É a mesma
coisa que estão a fazer hoje. Aqui, ao manter as tradições de Lutero ou as tradições de
Wesley, e os outros, a tradição Pentecostal, mas e a hora? Os Fariseus mantinham as
suas tradições, mas por trás das suas tradições estava a verdadeira Palavra de Deus a
brilhar. E quando brilhou, cegou-os. Não conseguiam ver, porque estavam a olhar para
outra coisa. Tal como hoje. Que Deus permita que isso penetre, até chegar às casas das
pessoas que devem crer. É mais tarde do que imagina.

69 O meu filho, Billy Paul, fala a dormir, mas não tem sonhos com frequência. Ele teve
um na outra noite que o abalou. Disse que sonhou que estava na igreja e eles… eu ainda
não tinha entrado. Disse que quando eu entrei, estava fogo a sair dos olhos. E eu disse,
“O tempo chegou; acabou!” E começou toda a gente a gritar, “Não posso, os meus
filhos.”

E até a minha esposa disse, “Não posso pedir à Sara que peça a bênção à refeição,”
e assim por diante. E eu disse…

Ele disse, “Tenho de ir buscar a Loyce e o bebé.”

Eu disse,  “A Loyce não pode vir  agora.  O bebé é muito novo para saber.  Billy
chegou a hora; devemos ir.” Eu disse, “É meia-noite agora, antes do nascer do dia Jesus
estará aqui. Se não é, então eu sou uma falsa testemunha de Cristo.”

E alguém falou e disse, “Ninguém sabe o minuto ou a hora.”

“Eu nunca disse o minuto ou a hora; eu disse algures entre agora e o nascer do
sol.” E eu disse, “Vamos, Billy. E disse alguma coisa… disse, ”Mas está na hora; vamos.“
E  entrámos  no  carro  e  começámos.  E  começámos  a  subir  a  montanha.  E  quando
estávamos a subir, era—parecia que a luz estava a chegar aos céus mas a escuridão
estava a vir sobre a terra. Ele disse que eu encostei na berma da estrada, levantei as
minhas mãos assim, fogo ainda a sair dos meus olhos. Ele disse… Eu disse, ”Senhor, eu
fiz isto pelo Teu mandamento. Fiz isto porque Tu me disseste para fazer desta forma. Fiz
estas  coisas  de  acordo  com o  que  Tu  me  disseste.“  E  movi-me  para  uma  grande
montanha de granito e uma luz sem mãos cortou uma pedra da montanha que pesava
centenas de toneladas e aqui está. Eu disse, ”Voltem-se; não olhem. Vai terminar em
alguns minutos.“ Disse, ”Depois um silêncio santo veio por toda a parte enquanto esta
pedra chegava ao lugar.“

70 Pode ser mais tarde do que imaginamos. Veja, é Escritura (vê?), a pedra cortada
da montanha sem mãos. E assim um dia destes vai ser assim quando for gritar por
alguma coisa. Eu disse-lhe, “Já tiveste esse tempo. Deus está constantemente a avisar-
te vez após vez.” Sim, eu disse, “Mesmo que seja o meu próprio filho ou seja quem for,
a hora está aqui. Eu só posso dizer o que Ele me disse para dizer e vai ser aqui, e foi.” E
depois de repente aqui veio Ele, a pedra cortada da montanha sem mãos. Daniel viu-a,
sabe, lá há muitos anos atrás. E o Billy não sabia de nada, mas foi um sonho que lhe foi
enviado pelo Senhor.
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Agora, veja, eles afirmavam adorar esse Deus de que faziam troça. E a mesma
coisa está ao contrário hoje pela mesma razão, vivendo no brilho em vez de viver na
luz. Grandes luzes têm um brilho. Tudo bem.

71 Veja em que escuridão estamos hoje. Veja o que está a acontecer hoje. Veja o
assassínio, violação, violência. Ora, já aconteceu… Creio que foi Billy Graham que disse
na sua última reunião, “Daqui a dez anos todos os cidadãos da Califórnia terão de andar
com uma arma para se protegerem. Não se conseguem colocar leis suficientes.” As
pessoas ficaram insanas. Disparos, assassínios e violações, tudo. Veja, ficou uma selva
(veja) nas ruas. Veja, é o dia em que estamos a viver, um dia Sodomita, veja. Mas há
uma luz a brilhar se eles olhassem, se apenas vissem—vissem a Palavra e vissem o que
deve acontecer nesta hora, eles saberiam o que está a tentar ser feito.

Agora, eles afirmam que estão a adorar essa luz. Tal como afirmaram que estavam
a adorar aquela luz.  Mas estavam a adorar no brilho de outra luz em vez de ser a
verdadeira, veja. Ele era a luz.

72 Os credos e as tradições na condição de cegueira em que estavam afastaram-nos
da verdadeira luz da Palavra prometida. A Palavra que Deus tinha vindicado por Jesus a
luz do mundo veio e fez com que aquela Palavra vivesse pelo Seu tempo, exactamente
para o dia. Ele será retirado a meio das setenta semanas (está certo), que são três anos
e meio da Sua profecia. O Messias viria, o príncipe e ia profetizar. E três dias e meio
disto, depois Ele seria retirado de entre os vivos e faria expiação. Exactamente. Ele
pregou três anos e meio e…

E  o  próprio  salmo  em  que  David  disse,  “Deus  meu,  Deus  meu,  por  que  me
desamparaste [o salmo 22]? Todos os meus ossos me contemplam. Meneiam a cabeça;
passam por mim.” Oitocentos e cinquenta anos antes quando David cantou aquela
canção no Espírito e foi considerado profecia e dado… Eles estavam a cantar aquelas
canções no templo quando o mesmo sacrifício estava pendurado na cruz com as Suas
mãos  trespassadas,  “E  trespassaram-me as  mãos  e  os  pés,”  veja.  Vê  aí?  Porquê?
Estavam a viver num brilho; não viam a luz.

73 Consegue  imaginar  uma  pessoa  sensível  a  fazer  isso?  Tal  como  não  consigo
imaginar uma pessoa sensível a descer para a cave a correr e a ir para lá e a fechar as
portas e dizer, “Recuso-me a ver a luz.” É insano. E o espiritual está enganado algures,
quando  um  homem  vê  que  a  Bíblia  prometeu  isto  e  vê  cumprido  perante  ele  e
manifestado e depois permanece continuamente nesses credos e coisas que rejeitam. É
delinquência espiritual. Certo.

Aqui estava ele agora. Ele era a luz do mundo e o mundo não… Ele veio para os
Seus; os Seus não O conheceram. Ele veio ao mundo; o mundo foi feito por Ele e o
mundo não O conheceu, veja. Mas a tantos quantos O conheceram, deu-lhes poder para
se tornarem filhos de Deus, os que creram Nele.

74 Lembre-se, não podemos viver pela luz de ontem. A luz de ontem já passou. Não
existe mais. A luz de ontem é apenas uma memória. A luz do sol de ontem é apenas
uma memória, ou faz parte da história. Não podemos viver na luz de ontem. Não é
mais… Apesar de ser o mesmo sol—o mesmo sol… Mas a cada dia traz uma força um
pouco mais forte para amadurecer o grão para a colheita, veja.

O sol vem hoje, fica um pouco mais forte. A cada dia agora vai ficando um pouco
mais forte, um pouco mais forte, até que finalmente o trigo está ali, vai tomar a vida.
Passado um pouco a vida vai surgir. Depois um pouco mais forte, um pouco mais forte.
Março, Abril, Maio, Junho, Julho, está na colheita então. Vê? O mesmo sol a brilhar hoje
em Janeiro… ou Dezembro, está lá em cima a banhar aquela neve e a derretê-la naquele
grão, a trazer água, é o mesmo sol,  mas aquele trigo não conseguia viver naquela
mesma luz do sol em Junho, veja. Não consegue. Veja, o sol vem um pouco mais forte a
cada dia. E o grão devia estar um pouco mais maduro para receber a luz do sol.

É esse o problema hoje. O grão que foi semeado nos pais de antigamente lá em
Lutero e Wesley e os outros, definhou; não pode receber o sol. O sol mata-o. Recusa-se
a crescer, veja. Passou da luz do talo e chegou aqui e fez com que possuísse algumas
coisas, tornou-se uma borla então, sem vida. O grão devia estar a amadurecer e a ficar
mais forte enquanto o sol se tornava mais forte a cada dia.

75 Agora, vamos observar um minuto. Vamos ver as eras da igreja. Há sete eras da
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igreja. Nessas eras da igreja, em cada uma, veja como Ele lhes disse o que fazer, como
o grão iria  amadurecer e chegar a esta última hora aqui,  esta última hora em que
estamos a viver. Assim as igrejas devem fazer a mesma coisa (veja), as igrejas.

Agora veja, Lutero semeou um grão e Lutero era um grão. E ele semeou-o. Tudo
bem. Tal como Wesley e tal como o Pentecostal. Tal como o Baptista, o Nazareno. Mas,
veja agora, Lutero não ia voltar atrás e viver na luz da primeira denominação, Católica.
Não, senhor! Ele era outra luz. Era Deus a amadurecer alguma coisa.

Agora, uma pequena minoria surgiu desse reavivamento Luterano. Depois veio o
reavivamento de Wesley. E depois aí, ora, não podiam voltar e fazer como os Luteranos,
veja. E depois vieram os Pentecostais e depois os Pentecostais organizaram-se e fizeram
a mesma coisa, tomaram a borla. Note, mas o grão continua.

76 Agora, estamos noutra era. Por que não recebem isso? Por que não vêem que o
grão está maduro? Aqui está a Palavra prometida para este dia. Por que não o vêem?
Porque estão a viver no brilho Luterano, no brilho Wesleyano, no brilho Baptista, no
brilho Pentecostal. Estão a viver no brilho de outra luz. É por isso que não conseguem
receber a luz da Palavra completa sendo vindicada como Deus prometeu para esses sete
selos, em que todo o mistério estava revelado, voltaria e diria por que é que estes
mistérios foram assim… E no entanto quando isso vem, eles afastam-se disso mais que
nunca. Estão sem escusa.

Deus fez isso pelo Espírito, por revelações. Ele provou perfeitamente pela ciência e
tudo o  resto  que é  a  verdade—que é  a  verdade.  E  ainda querem viver  num brilho
Pentecostal: “Eu sou das Assembleias”; “Eu sou dos unitários”; “Eu sou da Igreja de
Deus”; “Eu sou isto,” veja. Vivendo num brilho de uma era de há quarenta, cinquenta
anos atrás. Vivendo num brilho Luterano, vivendo nalgum brilho de Wesley, Baptista,
Presbiteriano, ou Nazareno de outra era da igreja que se organizou e fez a mesma coisa
e recusou e rejeitou a luz quando de facto está a brilhar. E vocês estão a viver numa
miragem.

77 Digo isto com reverência (veja), mas você… não para o ferir, mas para o acordar.
Estão a viver numa miragem. E se Jesus dissesse “Ora, sois cegos e guiais cegos.” E
eles… Ele tentou dizer-lhes e não foi suficiente, disse, “Deixai-os. Se o cego guiar o
cego, ambos cairão no abismo.” E foi a essa hora a que eu vim. Se vão desanimar, não
posso fazer nada. Já fiz tudo o que podia. Já fiz exactamente… fiz isto segundo o Teu
mandamento, Senhor. Vocês são testemunhas. Desde 1933 lá no rio quando vocês
viram aquela luz ali a brilhar; foi aqui mesmo no tabernáculo e foi dado o testemunho a
vocês todos estes anos. E tudo o que foi dito aconteceu. E eles continuam. Deixe os
cegos guiar os cegos. Eu vou esperar por essa hora. Ele virá um destes dias.

78 Note, ao viver no brilho de Lutero, ao viver no brilho de Wesley, ao viver nesses
brilhos, é por isso que não conseguem ver a verdadeira luz. Se parassem por alguns
minutos e pegassem na Bíblia e a lessem, iam ver que isto é luz prometida para a hora.

Agora, vamos ver algumas destas coisas num minuto. Ele prometeu de acordo com
Malaquias 4 que estas coisas iam acontecer. Ele prometeu ao longo das Escrituras que
iam acontecer, veja.

Note Israel também, o nosso tipo, na jornada (veja!), a comer maná que era a luz
da vida deles, que lhes dava força, vida. Está certo? Israel não podia comer o maná que
tinha caído no dia anterior. Estava contaminado; estava podre. Não era bom para eles;
morreriam por causa disso. O maná que os mantinha vivos no dia anterior iria matá-los
no dia seguinte. A Bíblia disse que ganhava germes, contaminava-se. Eles tinham de ter
maná novo a cada dia. Amém! E o que é isto? As pessoas que vivem no maná de Lutero,
Wesley e os outros lá no passado, estão a comer coisas contaminadas que os estão a
matar espiritualmente, veja. Está a matá-lo, morto nas suas tradições.

79 O maná de Lutero do dia anterior não ia funcionar para os Metodistas. O maná
Metodista não funciona para o Pentecostes. O maná do Pentecostes não funciona para
hoje. Entende o que quero dizer? A cada dia vem dia a dia, fresco e foi assim ao longo
das eras da igreja. O maná de Lutero foi a mensagem da justificação. A mensagem de
Wesley foi a manifestação da santificação; a Pentecostal foi a restauração dos dons. Mas
isto está a introduzir a pedra principal, o último dia, a árvore noiva. É contrário a tudo o
resto. E no entanto é a mesma luz para os amadurecidos, como a mesma luz do sol hoje
vai amadurecer o grão para a colheita em Julho. Entende o que quero dizer? Mas a luz
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hoje não vai servir de nada lá em Julho. É mais forte; o trigo está mais avançado. Está
pronto a ser colhido. Amém! Claro que sim. Não pode ser colhido agora. Lá pode. A
época não estava certa lá; está agora.

Não se pode ir contra a natureza de Deus. Ele tem uma lei. E contrariar essa lei
mata a sua planta. Você tem de andar de acordo com as leis faladas por Deus, e as Suas
leis  são  a  Sua  Palavra.  Qualquer  lei  é  uma  palavra  falada.  E  uma  palavra  é  um
pensamento manifestado, veja.

Agora, sabemos isso; é verdade. O que é uma visão? A Palavra de Deus, ou algo
predito ou previsto acerca de um evento. E uma visão que os profetas tiveram e que
Jesus teve, Paulo teve, e todos os outros dizendo que este dia era uma previsão do que
iria acontecer. E aqui vemos a previsão a ser manifestada e as pessoas nem sequer
reconhecem. Vê o que quero dizer?

80 Agora, o maná de ontem… Veja aqui! Já reparou, o sol (s-o-l) viajou do este para o
oeste como sempre. Já reparou nisso? E repare, as eras da igreja fizeram a mesma
coisa. O que… O sol (s-o-l) começou no este. E a civilização viajou com o sol, a luz
falada de Deus para eles viverem. Eles vieram, a seguir o sol, viram para onde estava a
ir.

A própria vida, quando você nasceu, é como o sol. Vai-se até ao pôr-do-sol, desde
o nascimento até ao pôr-do-sol.

O homem viajou sempre para o oeste. A civilização mais antiga que temos é a
China  nos  países  orientais,  Jerusalém… E  note,  continua  a  viajar  para  o  oeste.  E
continua para o oeste, tal como a era da igreja viajou da mesma forma pelo F-i-l-h-o de
Deus.

81 Veja! Paulo… A igreja primitiva começou no este; continuou a partir daí, atravessou
o mar até à Alemanha. E criou três fases. Veja, desde a Ásia até à Palestina atravessou
o oceano até à Alemanha. Foi Lutero. E de Lutero atravessou o Canal da Mancha até
Inglaterra  por  Wesley.  E  de Wesley atravessou até à  Costa Oeste para os  Estados
Unidos. E isto, se continuar mais além, está a voltar ao oriente novamente. Este é o
tempo do entardecer!

Veja como as eras da igreja… Lutero… Paulo primeiro na era primitiva,  depois
passou  por  Irineu  e  assim  por  diante,  até  à  França.  Dali  até  à  Alemanha,  até  à
Inglaterra, constantemente em direcção ao oeste. E agora não podemos avançar mais.
Esta é a última era! E o que diz a Bíblia acerca desta última era? Veja, geograficamente,
cronologicamente, para onde o quiser levar, a Escritura em primeiro lugar. A Escritura
obviamente em primeiro lugar, as provas, historicamente, como quiser, estamos no fim,
na última era da igreja.

82 E veja, enquanto avança em direcção ao oeste cresce cada vez mais. Tal como a
verdadeira minoria da igreja cresceu a partir da justificação, santificação, baptismo do
Espírito  Santo,  e  agora  até  à  vinda  da  pedra  principal,  a  moldar-se.  Não  há  mais
organizações depois disto. Não vão haver mais, veja. Não pode. Veja, estamos no oeste.

Só para lhe mostrar, através destes tipos e tudo o resto. E veja estes três saltos,
três fases. Vamos chegar a isso esta noite (veja, veja), como estamos no tempo do fim.
É apenas…

O s-o-l  viajou como o F-i-l-h-o,  o F-i-l-h-o como o s-o-l.  A igreja passou pela
mesma coisa pelas sete eras da igreja e assim por diante. A civilização passou para o
oeste e a igreja foi  para o oeste.  E agora,  se continuarmos mais  à frente de onde
estamos, voltamos novamente ao oriente. Se sair da Costa Oeste vai voltar à China,
Japão, de volta novamente. 11265 quilómetros e volta ao oriente novamente. Assim o
este e o oeste encontraram-se. É tudo. Estamos no final. Não resta mais nada.
83 E hoje aconteceu a mesma coisa, que aconteceu lá. Vê-se a mesma coisa no oeste
que se via no este: as pessoas a viver no brilho de outra luz que estava a tentar mostrar
que a luz viria e iam rejeitá-la, porque têm o brilho em vez de ter a luz. Oh! E havia
grande luz na terra dos Gentios, Zebulom, Naftali na Galiléia, na terra dos Gentios.

Esta é a sétima era da igreja. Lembre-se, sempre que aquele sol começa a brilhar
no este é o mesmo sol que brilha no oeste. E o mesmo Espírito que esteve assim ao
longo das eras é o mesmo sol de hoje, mas o que é isto?
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Tal  como o  amadurecimento  da  época.  O sol  de  agora  será  o  mesmo sol  que
amadurece o grão neste outono, neste outono veja. Mas o que é isto? É este sol mais o
que ele será no futuro.

E hoje nesta última era é o que eles eram mais isto. E no entanto eles querem
viver lá atrás como um gnomo, descer para uma velha cave denominacional bolorenta e
aos credos e colocar as vendas e dizer, “Recuso-me a ver; não faz sentido.” E quando a
própria Bíblia em que eles afirmam crer está a ser identificada pelo mesmo Espírito
Santo, a trazer luz nestes últimos dias.

84 Já reparou… E veja atentamente ali em Malaquias como ele atribuiu aquilo, “A fé
dos pais aos filhos e dos filhos aos pais”? Veja, o mesmo Espírito onde se levantava lá,
onde se levanta aqui novamente, a mesma coisa? Veja, vice-versa, a posicionar-se aí
novamente. Por causa de quê? O este e o oeste encontraram-se. Veja, exactamente
perante a nossa face e no entanto não vêem. Porquê? Não admira que Jesus dissesse,
“Deixai-os; são cegos conduzindo cegos, ambos cairão no abismo.”

A luz de outras eras apenas reflectiu esta luz, veja. O sol hoje reflecte apenas—é o
reflexo do sol que estará neste Julho ou Agosto se Deus… para a colheita. E o sol de
Lutero, Martinho Lutero e Wesley e Sankey, Finney, Knox, Calvino, Moody, todos os
outros, esses grandes homens lá que tinham essa luz; e John Smith da igreja Baptista e
Alexandre Campbell da igreja de Campbell ou dos assim chamados Discípulos de Cristo,
a Igreja Cristã e sejam quais forem os nomes que lhes dêem; todos esses homens lá
nas suas eras estavam apenas a reflectir o que estará aqui no final.

85 E depois aqui, os filhos, imediatamente a seguir aos fundadores, o que fazem? Não
permaneceram no talo. Saíram dali e fizeram para eles uma pequena borla aqui em que
se sair da verdadeira fonte de vida, você não tem vida. Você tira a casca daquilo e
planta-a aqui na terra, vai ficar lá e vai apodrecer. E você é assim, a tentar comer maná
podre daqueles dias. A colheita está madura! Jesus tem uma mesa preparada onde os
santos de Deus são alimentados com comida madura do dia, pela luz do evangelho que
a vindica e prova que Ele está aqui hoje. Os santos comem o pão.

Pense. A velha borla do dia anterior (veja), não volte a plantá-la; está podre. Não
pode ficar com isso. Não, senhor! Não vai servir de nada; não vai crescer. Está sem a
vida.  E  a  Palavra  é  a  vida.  Está  certo.  A  borla  cai,  as  barbas  caem,  coisas  assim;
denominam-se e caem. Recusam-se a continuar com a vida. Mas a luz vindica-a. Oh,
bem! Sim, senhor! A do dia anterior… Oh, bem!

86 Temos de ver isso, ver que as coisas apodrecidas do dia anterior, não as comemos
hoje, veja. Tem bichos. Sabe como chamo a estes vermes? Não sei; não percebo muito
de germes, mas sei  que lhe chamamos sempre vermes. Entram em qualquer coisa
quando fica podre, veja. Não quero isso então. Se estiver satisfeito com isso, continue.
Mas eu não.

Mas lembre-se… Você diz, “Então por que era bom ontem?” Se soubessem que a
própria casca que estava no trigo no princípio, se permanecer no grão, faz com que o
grão se desenvolva. É o que faz com que a flor de trigo seja o que era ontem. Mas se ela
se  separa  do  grão  e  não  amadurece,  então  desaparece,  veja.  Mas  se  passar  pelo
processo da vida, enquanto morre, mistura-se noutra coisa e faz o grão. Se não, de
onde vem? Amém! Entende?
87 Como a Rainha de Inglaterra uma vez, foi a uma grande empresa de papel. E disse
que gostaria de ver a fábrica de papel. Assim eles mostraram-lhe a fábrica de papel (há
muitos anos atrás antes de fazerem a polpa e assim, por isso eles—a fazer papel disso),
assim eles… Passado um pouco ela entrou numa sala que só tinha um monte de trapos
sujos e disse, “De onde veio isto? O que é isto?” “Oh,” disse ela…

O presidente da fábrica disse, “É a partir disto que fazemos o papel, destes trapos
sujos.”

Ela disse, “Disso, faz papel?”

“Sim!” Assim ela mal conseguia acreditar. Assim depois de ela ir embora, o homem
olhou  para  o  mesmo  monte  de  trapos  sujos  e  fê-los  passar  por  um  determinado
processo e saíram como papéis limpos, puros, sabe, tinham… passaram por um processo
e ficaram reais, e colocaram o perfil dela lá, e enviaram para a rainha reflectindo-a nisto
que ela chamava trapos sujos.
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88 Agora,  é  isso,  as  coisas  mortas  do  dia  anterior,  a  mensagem  de  Lutero,  a
mensagem de Wesley, a mensagem de Pentecostes, só se puder passar pelo processo
do Espírito Santo de Deus na Palavra de uma vindicação, irá produzir o reflexo de Jesus
Cristo o Rei. Amém! Mas se o deixar pousado, são apenas trapos sujos, veja. Tem de ser
moldado em alguma coisa.

Lutero  teve  de  ser  moldado  em  Wesley,  e  Wesley  teve  de  ser  moldado  no
Pentecostes, e o Pentecostes teve de ser moldado em Cristo. Passa por um processo. Tal
como o evangelho passou por um processo. Está a ser processado. A era de Lutero da
justificação,  cremos  nisso.  A  era  de  Wesley  da  santificação,  cremos  nisso.  A  era
Pentecostal com a restauração dos dons do Espírito Santo, cremos nisso. Claro, mas
tudo moldado, fica-se com o quê? Jesus Cristo, o mesmo ontem, hoje, e eternamente.
Glória! Fica-se com Jesus.

89 Quando um homem está a fazer um sino numa fundição, tem de lhe colocar um
certo tom. Quando ele está a preparar o seu molde e a verter o ferro, coloca tanto de
bronze, tanto de aço, tanto de cobre, porquê? Ele sabe exactamente quanto colocar para
lhe dar o tom certo. E é o que Jesus tem feito pela Sua Noiva. Ele teve de colocar um
tanto de Lutero,  um tanto de Metodista,  e um tanto de Presbiteriano, um tanto de
Pentecostal, mas Ele fica com o quê? O Seu próprio reflexo. O que é isto? Tal como a
mensagem da pirâmide. Veja, está empilhado até que chega à minoria para a pedra
principal. O ministério de Jesus Cristo na terra tem de ser o mesmo que o ministério que
Ele teve, ou Ele não pode vir. Tal como a cabeça para os pés. Os pés não são a cabeça
mas a cabeça inclui os pés, ou faz os pés… diz-lhes para onde ir. Entende? Belo, é a luz
da hora.

Wesley foi uma grande luz, como Ele disse de João Baptista. Ele foi uma grande luz
para a sua hora, claro que foi.

90 Não… sim,  senhor!  Os  trapos  limpos… ou  os  trapos  sujos  do  dia  anterior,  se
permanecer assim, têm de… vão ficar sempre trapos sujos. Tiveram a sua utilidade
como  roupa,  mas  agora  tornaram-se  papel.  A  justificação  teve  o  seu  tempo  na
justificação  com  Lutero,  depois  teve  de  se  tornar  santificação  por  Wesley.  E  a
santificação teve o seu tempo até se tornar o baptismo do Espírito Santo. E o baptismo
do Espírito Santo teve o seu tempo até que o Espírito Santo—já que só há um Deus—
une-se à igreja e a igreja a Cristo, o que faz Jesus Cristo reflectido na terra, o que Ele
prometeu aqui na Bíblia. Pode não acreditar nisso. Não posso fazer com que acredite. Eu
sou apenas responsável pela Palavra, veja. Está certo.

91 Então vê? Vê? Se vir, será como o homem que uma vez foi… foi ao País de Gales
durante a altura do reavivamento de Gales. Um grupo de homens dos Estados Unidos foi
lá. Assim eles foram e disseram que queriam encontrar o edifício em que estavam a ter
este reavivamento de Gales. Muitos de vocês lembram-se do reavivamento de Gales, um
grande  reavivamento  irrompeu entre  os  Galeses  lá  no  País  de  Gales.  Assim estes
homens, estes grandes ministros e assim por diante foram dos Estados Unidos, doutores
em divindade. Queriam ir lá para ver a grande coisa que tinham feito, você sabe. Assim
estavam a andar pela rua e disseram… encontraram um polícia de pé na esquina a girar
o seu cassetete, sabe, e a assobiar um cântico, assim; eles disseram, “Oh, ele está a
assobiar um cântico. Vamos, vê-lo, ver o que ele vai fazer—colocar-lhe uma questão.”
Assim eles foram até ele e disseram, “Senhor, onde é o reavivamento de Gales?”

Ele tirou o seu chapéu; disse, “Senhores, o reavivamento de Gales está aqui!” no
seu  coração.  Oh,  é  isso;  ele  era  o  reavivamento  de  Gales.  Oh,  Deus,  se  apenas
pudéssemos entender que somos o reflexo de Jesus Cristo, a Sua Palavra manifestada.
Vocês são o reflexo da Sua Palavra, vejam.

“Onde está o reavivamento de Gales? Em que edifício?”

Ele disse, “Senhor, está no meu coração.” Ele era o reavivamento de Gales. Está
certo.

E hoje a igreja devia ser Jesus Cristo em acção na terra. “Porque eu vivo, vós viveis
também; e a minha vida estará em vós. As obras que eu faço, vós as fareis também,”
veja. A igreja tem de chegar a esse ponto… E Ele prometeu que ia chegar, e vai chegar.
Tem de ser dessa forma. Assim veja, é isso que acontece. Temos de ser dessa forma.

92 Ele é a luz. Tal como Noé era a luz no seu dia. Ele era a luz. Noé era essa luz. Ele
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era a luz para quê? Para fazer a Palavra de Deus. “Destruirei o homem sobre a terra que
criei. Constrói uma arca e todo aquele que desejar entrar será salvo.”

Noé foi lá e disse, “Só há uma forma e é uma arca.”

Eles disseram, “O velho fanático maluco.” Ele era a Palavra manifestada! Noé era a
luz da hora, claro que era. No dia dele, na sua era ele irradiou a luz.

Moisés era a luz da sua hora. “Eu certamente te visitarei,” disse Deus a Abraão. “Eu
descerei e tirarei o meu povo com mão forte; e mostrarei o meu poder no Egipto.” E
quando Moisés se encontrou ali com aquela sarça ardente ali e descobriu que o EU SOU
estava naquela sarça, Moisés desceu ali e ele era a luz. Amém! Não admira que ele
conseguisse pegar num pouco de pó e bufasse e dissesse, “Venham moscas sobre a
terra.” Ele tinha a Palavra de Deus. O que aconteceu? O pó começou a soprar e as
moscas começaram a vir à existência. Aleluia! Porquê? Ele era uma manifestação da luz
da Palavra de Deus, “Eu vou lançar pragas sobre o Egipto.” Ele era um profeta. O que
ele dizia acontecia. Ele era a luz daquele dia. Ele era a luz de Deus.

93 O Faraó até podia ter tudo o que quisesse e os outros, todos os sacerdotes tinham
o que queriam, mas Moisés era a luz. Porquê? Ele estava a mostrar a Palavra de Deus
manifestada. Deus prometeu, “Tirarei com mão forte e trarei glória sobre mim.” Era o
que Ele estava a fazer. Foi por isso que Moisés provou que conseguia criar, não porque
ele quisesse criar, mas porque Deus lhe disse. Vai à congregação, diz “Amanhã… O
Senhor Deus acabou de falar comigo. «Pega num punhado de pó e atira-o ao ar assim e
chama. Não há nada aqui,  mas vai  haver.»” Amém! Oh, espero que não estejam a
dormir. Oh, manifestação.

Ele disse, “Eu fui  enviado. Deus disse aos nossos pais que Ele certamente nos
visitaria aqui e nos tiraria. Eu vim provar que a hora está à mão. Livrem-se do que têm.
Vamos.”

Alguns disseram, “Bem, eu creio…” Datã disse, “Acho que não há pressa nenhuma.
Não devíamos estar todos animados por isto.” E parecia que tinha falhado quatro ou
cinco vezes, mas mesmo assim avançou.

Eles pensaram… Vieram e disseram, “Não queremos este Moisés, tirem-no da nossa
frente; não o queremos no nosso grupo aqui.” Moisés continuou na mesma, porque ele
era a luz. Ele era a luz da hora. O que tinha ele, o que era? Deus a manifestar a Sua
Palavra prometida através de Moisés, e Moisés era a luz.

94 Elias era a luz “Vai  lá  e fica naquela montanha; eu ordenei  aos corvos que te
alimentassem.” Amém!

Sim, senhor! Ele voltou com, “Assim diz o Senhor, nem orvalho cairá do céu até
que eu o chame.” Amém! “O sol pode brilhar, podem chamar todas as nuvens e fazer
tudo o que quiserem, mas nem orvalho cairá até que eu o chame.” O que era ele? A luz!
Aleluia! Ele era a luz, a luz; ele era a Palavra de Deus manifestada.

Eles pensavam que ele era maluco ali sentado. Ele tinha moços que o alimentavam
e os outros a morrer à fome. Eles queriam viver nas tradições,  queriam continuar.
Moisés não… ou Elias não, ele estava a viver na luz. Sentado ali junto ao ribeiro de
Querite a passar um bom bocado e tinha refeições e alguém para cuidar dele e tudo.
Eles pensavam que ele era maluco, mas ele era a luz.

95 Eles disseram, “Hei, que aconteceu àquele santo rolador que tínhamos por aqui?
Sabe que mais, estava alguém a caçar no outro dia, e disse que o viram sentado ali
junto ao… lá no topo daquela montanha. De certeza que aquele homem já desidratou
por esta altura.” Oh, não! Ele era a luz. Ele era a luz. Ele era a luz de Deus para o seu
dia.

João, quando veio à terra e, foi para o deserto para ser educado por Deus, não pelo
seminário, ele tinha de introduzir o Messias… Assim quando ele veio Jesus disse que ele
era uma luz brilhante e resplandecente. Aleluia! Porquê? Ele era a Palavra manifestada.
Isaías  disse isso.  Está certo!  Ele  iria  enviar  uma voz no deserto a  clamar,  a  dizer,
“Preparai o caminho do Senhor, e endireitai a Sua porta—endireitai a vereda.” Ele ia
clamar, uma… Voz do que clama no deserto, aqui vem ele. O que era ele? A voz do que
clama no deserto. O que era ele? A manifestação da Palavra, luz. O mesmo Deus que
falou em Génesis, que falou isto, e aqui vem à vida. Como Ele disse, “Haja luz para o
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sol,” o sol veio à existência, por isso Ele disse que haveria uma voz do que clama no
deserto. Aqui está. Ele era a luz da hora.

96 Ele também disse nos últimos dias (amém!), a luz da hora, a clamar no deserto da
Babilónia, “Sai dela povo meu, para que não sejais participantes dos seus pecados. Não
toqueis nada impuro; afastai-vos. Fugi da ira futura.”

João disse a mesma coisa: “O machado está posto à raiz da árvore.” Nem sequer
tinha educação, nem sequer falava como um pregador. Ele falava de serpentes, e paus,
e árvores, e machados, e assim, o que ele estava acostumado no deserto. Ele não foi
criado nestas coisas belas e grandes que têm hoje e como tinham naquele dia. Ele veio
com a sua própria linguagem. Ele não se levantou nem disse, “A-a-a-mém!” nem fez
estas reverências extravagantes. Ele veio do deserto, cru e duro, disse, “Não comeceis a
pensar que, «Eu pertenço a isto e eu pertenço àquilo.» Deus é capaz de a partir destas
pedras suscitar filhos a Abraão.”

97 Não pensem que porque são Metodistas, Baptistas, Presbiterianos que têm Deus.
Deus é capaz de pegar em vagabundos e mulheres da rua e fazer deles santos. Alguém
vai ouvir e alguém vai crer.

Ele disse também, “O machado está posto à raiz da árvore, e toda a árvore que não
crê é cortada e lançada no fogo.” Assim essa era a mensagem dele. Ele era a luz do dia.

Jesus disse, “Ele era uma luz brilhante e resplandecente, e por um pouco de tempo
desejastes andar nela.”

E o que disse João, o profeta? “Ele já está no vosso meio agora. Não sou digno de
desatar as suas sandálias. E mal Ele venha, eu saio.” Oh, bem! Porque Ele era a luz. Não
há duas nem três luzes, nem quatro nem cinco organizações diferentes; havia uma luz.
Não há Metodistas,  Baptistas,  Luteranos,  Presbiterianos.  Cristo  é  a  luz  e  a  luz  é  a
Palavra. E a Palavra manifestada é a luz da hora. “Haja luz, e houve luz.” Sim, senhor!
Haja luz, e houve luz.
98 Ele disse que haveria luz neste dia, e há luz. Ele está a vir. Eu creio.

Veja as promessas desta era. Oh, bem! Cada luz que já brilhou… Estas eras da
igreja vemos como eles… É uma visão triste vê-los a rejeitar… Apocalipse 3—tenho
anotado aqui Apocalipse 3 e eu sei a que me estava a referir.

Veja a promessa desta hora, em que estamos a viver, uma luz rejeitada. O que
fizeram eles? Rejeitaram lá. Porquê? Estavam a viver num brilho. O que estão a fazer
hoje? A mesma coisa. “Bem, você é Cristão?”

“Bem, sou Luterano!”

“Sou Baptista!”

“Sou Presbiteriano.” Isso não significa nada para Deus. Pode também dizer que é
um suíno, um porco, ou seja o que for que se queira chamar a si próprio, veja. É o que
significa. Não… não para o desrespeitar, mas se retirar a parte fundamental, está certo.
Eu coloco a questão: Um Cristão? É Cristo em si. E se Cristo está em si, então a Palavra
está em si. Então se a Palavra está em si, quando a luz está a brilhar, como é que vai
sair dela? Vê, vê? Essa é a questão. É isso que está no interior agora.
99 A luz,  a  luz  do entardecer  está  a  brilhar;  a  árvore  noiva está  a  florescer.  Oh,
lembre-se, eles podaram aquela velha árvore. E o que a oruga deixou, a locusta comeu;
e o que a locusta deixou, a lagarta comeu. O que os Metodistas deixaram, os Baptistas
comeram; o que os Baptistas deixaram, os Pentecostais comeram. Ele disse que esta
árvore (Joel) que foi cortada, mas ele queria saber se ia viver novamente. Oh, sim! Ele
reservou-a. Ele reservou aquela árvore (sim, senhor!), porque era a Sua noiva. E Ele
disse, “Eu restituir-vos-ei, diz o Senhor.” O que é isto? “Eu farei com que gere, tudo o
que os Luteranos comeram, o que Wesley comeu, e todos os outros. E eu restituir-vos-
ei, porque ainda está tudo na raiz da árvore,” veja. Está lá debaixo da terra, tal como a
seiva que desceu, como eu disse acerca da irmã, está lá debaixo. E a trombeta de Deus
soará um dia e esses Luteranos, Metodistas, Baptistas eleitos, que não tinham nada a
ver com nenhuma organização…

100 Lutero  nunca organizou nada.  Moody nunca organizou nada.  Foi  um grupo de
Rickys  depois  dele  que fizeram a organização,  pegaram na casca.  John Smith  não
organizou nada. Nenhum dos outros organizou. Era a luz da hora. Lutero, Wesley, ou
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nenhum dos outros, foi aquele grupo que veio depois que criou a organização.

O Espírito  Santo  nunca  organizou  nada no  Pentecostes.  O Pentecostes  é  uma
experiência, não uma denominação. Nunca organizou nada. Oh, não! Mas os homens
que  afirmavam  ser  Pentecostais  organizaram.  É  a  casca  lá  a  morrer.  Em  vez  de
pressionarem até fazer papel para fazer a imagem completa de Jesus Cristo, não, eles
afastaram-se. Assim não têm nada a ver com isso. Deixai-os.

101 Mas vemos que esta luz,  esta árvore… Cristo novamente rejeitado pela igreja.
Porquê? Pela mesma razão que eles no início, os brilhos falsos das luzes de outros dias.
E Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente; Hebreus 13:8 diz isso. Ele é o mesmo
hoje como era o mesmo antes, porque Ele faz o mesmo que fazia. A mesma Palavra que
Cristo…

Ouça, quero levá-los agora e fazer com que isto seja pessoal. Não sei; estou um
pouco indeciso se desligo agora ou não (veja), em relação a essa fita. Vou deixá-la ali.

Quero perguntar-lhe uma coisa.  Veja isto!  Vê? Ele  é  o  mesmo ontem, hoje,  e
eternamente.  Veja,  as  Suas  obras  que  Ele  manifestou.  Agora,  ouça  atentamente.
Quando Ele  estava ali  em João 14:12,  disse,  “As  obras  que eu faço,  vós  as  fareis
também. E maiores que estas fareis, porque eu vou para o meu Pai.” Agora, Ele disse
isso. Os céus e a terra passarão, mas essa Palavra nunca falhará. Agora, se estamos no
final da era, onde virão essas obras maiores? Vê, vê? Estamos aqui. Não temos…
102 Ouça, se o calendário Romano estiver certo… Temos mais trinta e seis anos. A cada
dois mil anos o mundo chega ao seu fim. Nos primeiros dois mil anos destruído pela
água; segundos dois mil anos Cristo veio. Vem aí 1964, trinta e seis anos. Agora, o
calendário astronómico Egípcio diz que faltam dezassete anos; são dezassete anos à
frente. Ficam a faltar dezanove anos. Jesus disse que as obras seriam encurtadas por
amor dos eleitos ou nenhuma carne se salvaria. Onde estamos? “As obras que eu faço
vós as fareis também.” Do mesmo tipo, mas maiores, as fareis.

103 Agora  observe.  Ouça  atentamente!  Fique… eu  oro  para  que  Deus  abra  o  seu
coração e a sua mente para entender, para que entenda sem dizer que há aqui coisas
em demasia. Note. Ele disse um dia… Vamos ver algumas das grandes obras que Ele
fez. Vamos parar para vermos algumas coisas. Vamos pensar. Uma vez Ele disse, “Dai-
lhes algo de comer.”

Eles disseram, “Não temos nada.”

Disse, “O que tendes? Trazei-me o que tendes.”

E eles disseram, “Temos cinco pães e dois peixes.”

Ele disse, “Trazei-mos.” E Ele pegou nos cinco pães originais e começou a parti-los.
E  a  partir  do original,  fez  pão e  alimentou cinco mil.  Está  certo?  Depois  Ele  disse,
“Tendes peixe? Dai-me o peixe.” Primeiro era peixe e Ele tirou daquele peixe outro peixe
e outro peixe e alimentou cinco mil. Está certo? Mas no último dia Ele não tinha nada,
Ele falou apenas e disse, “Diz que vai estar lá!” e estava lá a partir do nada. Ele nunca
teve um esquilo; não havia lá nenhum. Ele disse apenas, “Haja!” e houve! Oh, a Sua
Palavra é infalível. Tem de ser cumprida.

Podia dizer coisas que o iam fazer tremer, veja. Está lá quando Ele diz que está.
Deixe-O dizer, veja. Exactamente, veja.

104 O este… o oeste aqui voltou-se e encontrou-se com o este. Foi Moisés que até
pegou em areia e disse, “Haja moscas!” e assim por diante sobre a terra. Mas neste
último dia Ele não pega em nada (veja), só a Palavra. “Haja, e há.” O que foi dito, assim
será. Quero testificar de algumas dessas coisas esta noite (veja, veja) sobre o que
aconteceu em que você consegue ver que Ele ainda é Deus.  As Suas palavras não
podem… “Estas obras que eu faço, vós também as fareis, e maiores que estas fareis. Eu
peguei num peixe para fazer um peixe. Vós nem sequer tendes de ter um peixe.” Ele
ainda é Deus. Ainda é o mesmo Filho, o mesmo Filho de Deus que tirou um peixe de um
peixe. É o mesmo Filho de Deus hoje. “Estas obras que eu faço vós as fareis também;
até  maiores  que  estas  fareis.”  Será  magnificado.  “Maiores  que  estas  fareis.”  E  as
pessoas recusam-se a ver. Obras maiores!

105 Uma falsa luz! Sabe, eu estava a pensar numa coisa. Referi a Inglaterra muitas
vezes,  mas  estava  a  pensar  numa falsa  luz.  Aqui  há  pouco  tempo atrás,  todos  se
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lembram do maior assalto que já houve em Inglaterra. Foi feito… Foi um assalto de sete
milhões de dólares. Acho que nunca houve nada no mundo que se comparasse com isso.
Um grande assalto, recentemente de sete milhões de dólares. Até a Scotland Yard não
conseguiu descobrir. Sabe o que fizeram? Usaram uma falsa luz. Puseram uma luz na
linha do comboio, de aviso, até que chegou a uma luz vermelha e parou-os, e aconteceu
ali o assalto, no lugar certo. Uma falsa luz gerou o maior assalto de sempre que as
nações já viram. Foi o maior dos assaltos feitos aos países, o maior assalto; foi feito
através de uma falsa luz.

106 E o maior assalto que a igreja de Deus já teve é uma falsa luz, um brilho de uma
denominação. Roubou-lhes o poder do Espírito Santo. Tirou a própria corda de salvação
à  igreja.  Roubou-lhes  a  Palavra,  quando  aceitaram um credo  em vez  da  Palavra.
Roubou… Oh, eles afirmam ter a Palavra. A Palavra vive para a era; dá-se a conhecer.
Eles afirmam que tinham a Palavra lá nos dias de Jesus, mas disse que eles viram uma
grande luz e rejeitaram. Eles viram, mas rejeitaram.

Oh,  falsa  luz!  Sim,  custou  à  igreja  o  maior  assalto  que  já  teve.  Os  credos
denominacionais frios, irmão, não vão amadurecer uma Palavra vindicada, um grão, a
Bíblia disse… Jesus disse que a Palavra de Deus é uma semente que um semeador
semeou, veja. E os credos frios não vão amadurecer essa Palavra. Não, não! Os dias
frios e ventosos não vão amadurecer o trigo. Não! É necessário o calor da luz do sol,
porque foi a Palavra falada de Deus que fez isso. E é necessário que a Palavra falada de
Deus hoje mostre aos santos de Deus que Jesus Cristo vive da mesma forma que Ele era
ontem, Ele é hoje.  Os credos e as denominações nunca vão fazer isso.  São frios e
indiferentes, e o grão vai apodrecer na terra. Não pode produzir com isso.

107 É por isso que hoje temos o que temos. Como o nosso precioso irmão Billy Graham,
o grande líder do reavivamento. Penso que Deus está a usar o homem. Mas veja o que
ele faz, vai lá aos Baptistas e Presbiterianos. O que faz? Reúne um grupo de pessoas
que se juntam à igreja.

Vê  onde  os  Baptistas  do  Sul  se  estão  a  reunir  ali  porque  tiveram as  maiores
denominações… A denominação cresceu mais do que quaisquer outros Protestantes. Os
Católicos juntaram-nos quase todos no ano passado. Viu nos jornais? Claro que sim.
Não se preocupe, vai juntá-los a todos, porque é necessário que os Baptistas e todos, se
reúnam. E eles são todos um só e não sabem. O Concílio de Igrejas faz de todos a
mesma coisa. As denominações fazem… Porquê? Por que quererão ficar aqui—aqui?
Enquanto rejeitarem isto, que diferença faz? Não estão a usar os mesmos códigos da
denominação como estão num só lugar, um a besta, e o outro a marca, aí estão vocês.
Assim não faz diferença nenhuma.

108 É onde ele sempre esteve. Ele carimbou com o seu selo de aprovação, e vocês
tomam-no. E ali ela guiou todos à Casa Branca e a Washington D.C. e o Concílio de
Igrejas e aí está! Os clérigos tomaram-no novamente, tal como a Bíblia disse. Bem,
gostava que aquele relógio não andasse tão depressa.

Agora, imagine agora onde estamos. Veja as promessas para o dia—rejeitadas
novamente. Como as igrejas fizeram neste último dia, as denominações.

O brilho, viver no brilho falso é a razão por que não vai amadurecer. É por essa
razão que esta Palavra… não se vê milagres.

109 Um padre entrevistou-me há pouco tempo atrás, e disse, “Sr. Branham,” disse ele,
“como baptizou uma certa menina?” que saiu desta igreja, e se apostatou, e casou com
um rapaz Católico e entrou na igreja Católica. E ele ia levá-la à igreja.

Eu disse, “Baptizei-a no baptismo Cristão.”

Ele disse, “Os bispos gostavam de saber.”

Eu disse, “Tudo bem, está aí.”

Disse, “Jura por isto?”

Eu disse, “Eu não juro.” E ele disse… Eu disse, “Se não pode acreditar em mim,
bem, está tudo bem,” disse eu, “porque eu não juro. A Bíblia disse, «Não jureis pelos
céus; é o trono de Deus; a terra é o escabelo de seus pés. Seja sim, sim e não, não.»”
Eu disse, “Tem de acreditar em mim.”

Disse,  “Bem,  você  disse  «baptismo  Cristão,»  o  que  quer  dizer  com isso,  por
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imersão?”

Eu disse, “Essa é a única forma em que o baptismo Cristão é feito.” Eu disse, “Eu
baptizei-a no rio Ohio, mergulhei-a no nome de Jesus Cristo e trouxe-a acima. Baptizei-
a no nome do Senhor Jesus Cristo, que é o único baptismo Cristão que existe.”

Disse, “Sim, senhor!” Apontou assim, e disse, “Estranho,” disse, “sabe, a igreja
Católica costumava baptizar dessa forma.”

Eu disse, “Quando?”

E ele disse… continuou e a discussão continuou por algum tempo e ele disse, “Bem,
nós somos os Católicos originais.”

110 Sabendo que ali, estavam ali os livros, sabe, e a história, eu disse, “É verdade.”
Mas eu disse, “Por que não o fazem hoje?”

Ele disse, “Nós temos poder para remir pecados.” Disse, “Jesus… Não foi Ele que
disse  aos  Seus  discípulos,  «àqueles  a  quem  perdoardes  os  pecados,  ser-lhes-ão
perdoados, e àqueles a quem os retiverdes, ser-lhes-ão retidos?»”

Eu disse, “Sim, senhor! Disse.”

Ele disse, “Então isso não dá à igreja a autoridade? Pedro era o líder da igreja.”

Eu disse,  “Se a igreja remir  os  pecados da forma que Pedro remia.”  Eu disse,
“Agora,  quando  eles  perguntaram,  «Que  faremos  para  ser  salvos?»  ele  disse,
«Arrependei-vos e cada um de vós seja baptizado no nome de Jesus Cristo para a
remissão dos pecados.»” Eu disse, “Se fizerem isso, eu estarei convosco.”

“Oh,” disse ele, “você está a tentar debater uma Bíblia.”

Eu disse, “É a Palavra.”

Ele disse, “Deus está na Sua igreja.”

Eu disse, “Deus está na Sua Palavra. Toda a palavra do homem é mentira, a Dele é
a verdade,” veja.

111 Assim  não  há  forma  de  entenderem  (veja),  mas  aí  vão  eles,  em  direcção  à
escuridão e os Protestantes caem nisso aos milhares. Aí vão eles adoptar os seus credos
e assim, a continuar com isso. E a Palavra a prová-lo, Jesus Cristo a manifestar-Se como
o mesmo ontem, hoje, e eternamente e nesse brilho do credo eles avançam em direcção
à escuridão, tal  como no tempo de Noé. Tal  como sempre, fazem hoje novamente,
mesmo em trevas. Porquê? Rejeitaram a luz, porque o credo os cegou.

Oh, que hora sombria em que estamos agora. Sim, eles rejeitam a verdadeira luz
eterna de Cristo e é esse o resultado.

112 As denominações frias nunca conseguem produzir vida para a Palavra de Deus,
porque isso produz vida para a denominação. Temos mais Cristãos professos agora…
Veja aqui, se o Cristão, eu perguntei a este padre: “Se o… concordo consigo que a igreja
Católica estava no princípio no Pentecostes,  não em Nicéia,  Roma.” A igreja nunca
começou  em Nicéia,  Roma;  começou  no  Pentecostes,  veja.  A  igreja  começou  em
Jerusalém. Mas eu disse, “Aqui, vou admitir que estas pessoas…”
113 Os escravos e assim que receberam o Espírito Santo e os seus senhores viam os
seus poderes e assim, o que eles estavam a fazer, a ressuscitar os mortos, a falar em
línguas, a expulsar demónios, a predizer coisas… E os profetas no meio deles e assim
por diante que vinham vestidos de peles de ovelha,  a  comer ervas,  vieram a esse
Concílio de Nicéia e assim por diante, grandes homens. E ali vieram dali e foram lá a
esse Concílio de Nicéia defender essa Palavra. Mas naqueles quinze dias sangrentos eles
aceitaram Pai, Filho, e Espírito Santo como o credo deles em vez da doutrina da Bíblia
no nome de Jesus Cristo. A partir daí vieram todas as igrejas Protestantes, nasceram ali,
a mesma coisa. Todas estas coisas, a falsa concepção do Espírito Santo. Eles tomam o
beber do vinho da comunhão, que é a santa eucaristia que significa Espírito Santo. O
padre dá-lhe.

114 Agora, a Bíblia não diz: “Quando chegou o dia de Pentecostes, veio aqui um padre,
de colarinho dobrado, disse, «Ponham a língua de fora e tomem a santa eucaristia.»”
Não! Não dizia, “Venham todos aqui e cumprimentem-me em companheirismo. Vocês
Baptistas, Metodistas e Baptistas, vou colocar o vosso nome… Tragam uma carta de
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algures.”

Ele disse que estavam todos num lugar em comum acordo e de repente veio um
som do céu como um vento forte, veemente; encheu o aposento onde estavam. Foram
todos cheios com o Espírito Santo e começaram a falar em línguas como o Espírito lhes
concedia. Saíram pelas ruas, cambaleando como homens bêbados, Maria e os outros,
com o  impacto  do  Espírito  Santo.  Quando  as  pessoas  disseram,  riram-se  deles  e
disseram, “Estes homens estão cheios de mosto!” como estavam? Cegados por um
credo.

115 Aquele pregador baixinho que se levantou ali, chamado Pedro, disse, “Varões da
Judeia e vós que habitais… varões de Jerusalém e que habitais na Judeia, seja-vos isto
conhecido e ouvi as minhas palavras. Estes não estão bêbados, mas deixem-me dizer
que  o  que  a  Escritura  disse  vai  acontecer.  Isto  é  a  luz!  Isto  é  a  palavra  a  ser
manifestada!” Amém! Hoje acontece a mesma coisa e fazem a mesma coisa que eles
fizeram lá, afastaram-se e abanaram a cabeça. Disse, “Deixai-os, cegos a guiar cegos,
ambos cairão no abismo.”

116 Oh, é necessária a vida eterna de Cristo para levar a Palavra da vida à vindicação.
Feita carne… Oh, meu Deus!

É necessária a Palavra… é necessário o Espírito Santo para operar a Palavra de
Deus.  Quando  Jesus  disse,  “Ide  por  todo  o  mundo  e  pregai  o  evangelho  a  toda  a
criatura…”  Agora,  veja,  Marcos  16,  a  Sua última comissão “todo o  mundo—todo o
mundo…” Ainda não chegou lá, veja. “…todo o mundo e pregai o evangelho a toda a
criatura. Aquele que crer (em todo o mundo) e for baptizado será salvo; aquele que não
crer será condenado. E estes sinais seguirão aos que crerem… (”Vão cumprimentar o
pre…?“  Não!  ”Vão  ser  bons  membros  de  igreja?“  Não!)  Em meu nome expulsarão
demónios. Falarão novas línguas. Pegarão em serpentes, ou se beberem algo mortífero,
não lhes fará mal. Se impuserem as mãos sobre os enfermos, sararão.” Oh, bem!

Até  onde?  A  toda  a  criatura.  Quanto?  Todo o  mundo até  que  Ele  volte.  Estes
sinais… “Aquele que crê em mim, as obras que eu faço, as fará também. Até maiores
que estas fará, porque eu vou para meu Pai.” Oh, como é possível afastarmo-nos disto,
não sei explicar.

117 Estamos mais em trevas agora do que eles estavam. Agora, tenho mais alguns
versículos aqui, depois quero chegar ao fim logo que possível. Estamos mais em trevas
do que eles estavam. Eu sei que vos cansei aqui durante quase uma hora e meia, mas
veja, esta fita continua ali, veja. Vê?

Eles estão mais em trevas do que nós. Eu afirmei isso… Porquê? As igrejas neste
brilho estão tão enganadas, parece que é a verdade. Agora, Jesus disse, Mateus 24… em
Mateus 24 Jesus disse que nos últimos dias os dois espíritos estariam tão próximos que
enganariam o eleito se possível fora. Haveria um grupo eleito separado para formar a
igreja nos últimos dias.  E estas organizações,  com o que elas chamam de verdade
estariam  tão  próximas  da  coisa  verdadeira,  que  enganariam  o  eleito,  até  os
Pentecostais.

118 Agora  você  sabe,  você  não  vai  pegar  num Pentecostal  e  enganá-lo  com uma
doutrina Metodista ou Baptista. Não lhe vai dizer isso. Ele sabe mais. Você também não
vai enganar um Baptista com uma doutrina Luterana, veja. E você também não vai
receber a mensagem… enganar a mensagem agora nesta Palavra por uma doutrina
Pentecostal  ou  um  falso  Pai,  Filho,  Espírito  Santo  e  todas  estas  coisas  assim  de
antigamente e os credos que têm nessa organização. Claro que não! Nunca os vão
enganar, porque o eleito não será enganado. Não!

O que é isto? O que é isto? Engano. Estes brilhos, o que estão a fazer? Estão a
levar a igreja à matança pelo concílio pelo seu brilho. Essa será a matança final quando
ela e Roma se unirem. Quando formarem essa imagem da besta, é a matança final. E
estes brilhos que têm agora, veja o que estão a fazer. Estão a guiar as pessoas. É um
bode.

119 O bode leva sempre as ovelhas ao matadouro. Já viu isso nos matadouros. Aquele
bode vai ao lado e leva as ovelhas, depois salta e deixa as ovelhas entrar, veja. É o que
ele faz. Sempre. Foram os bodes que levaram Jesus, o Cordeiro, ao matadouro, os
bodes Romanos. Está certo! São os bodes denominacionais hoje que levam as ovelhas
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inocentes ao matadouro. Põem os nomes nos livros lá e estão acabados. É a marca da
besta. Eu falo no nome do Senhor. Eu guardei isso durante muito tempo; é verdade.
Exactamente! O que é a besta? O que é a besta? É a hierarquia Romana, a primeira
organização.  O  que  é  a  marca?  A  mesma  coisa.  Exactamente!  A  mesma  coisa
exactamente. O matadouro… Para o brilho…

Mas face à escuridão presente ainda vimos a luz de Deus a brilhar. Estamos muito
agradecidos por isso!

Ouça com atenção! Nós vimos a luz, a Sua Palavra que Ele prometeu para este dia
provada e vindicada (é verdade), a luz da hora. Oh, bem! Estou tão contente. Não há
nada de errado.

120 Há algum tempo atrás um ministro estava a dizer que estava na Flórida e tinha um
carro (penso que era um Chevrolet) e avariou. Não conseguia arranjar. E foi à garagem;
o mecânico estava debaixo dele a vê-lo e a dar-lhe uma revisão; não conseguia arranjá-
lo. E tentava isto e não funcionava. E tentava outra coisa; não funcionava. Punha um
gerador,  punha  isto  e  punha  cabos,  punha  chaves;  não  conseguia  fazer  com que
funcionasse. Não conseguia fazer com que funcionasse. Finalmente chegou um homem
bem vestido; ele disse, “Posso dar-lhe um conselho?”

O mecânico tinha bom senso para dizer, “Sim, senhor!” Ele disse, “Pegue nisto,
nisto e nisto e,” disse, “junte tudo uma vez e tente.” E ele juntou tudo e funcionou.

O mecânico voltou-se e disse, “Diga-me, quem é o senhor?” Era o engenheiro, o
engenheiro chefe da General Motors. Foi ele que criou aquilo. Foi ele que projectou
aquilo.

121 E hoje quando falamos de Metodistas, Baptistas e Presbiterianos, o mecânico chefe
está aqui, que projectou a Sua Palavra, o homem que criou os céus e a terra e projectou
a Sua igreja.  É Ele que sabe melhor o que é necessário para o rapto ou é a igreja
Metodista ou Baptista que sabe melhor o que é necessário? É aquele que projectou; Ele
sabe o que é necessário. Ele está bem vestido no poder da Sua ressurreição. Aleluia! Ele
anda no nosso meio hoje no poder da Sua ressurreição. Ele sabe o que é necessário
para colocar uma igreja em ordem para o rapto. Ele projectou-a e juntou as partes aqui
na Bíblia. Amém! Deixe a corrente fluir, veja agora a operar. Deixe a fé na Sua Palavra
prometida de hoje fluir, vai ver como opera. Porquê? Ele projectou aquilo. Ele projectou
a  Sua  igreja  pela  Palavra.  É  o  que  Ele  junta,  não  pela  organização  Metodista,  ou
Baptista, ou Presbiteriana, ou Pentecostal, mas pela Sua Palavra. “Nem só de pão viverá
o homem mas de toda a palavra que procede da boca de Deus.” Sim, senhor! Saia
desses brilhos!
122 No meio da escuridão, este tempo de trevas em que estamos a viver agora… Tenho
apenas mais cinco minutos. No meio da escuridão quem vai tirar a noiva? Quem sabe? O
projectista chefe. Sim! De toda esta confusão de brilho… Aqui os Metodistas a brilhar
numa direcção, os Baptista noutra e os Presbiterianos noutra e os Pentecostais noutra,
todos estes brilhos… Eles vão, colocam o nome aqui neste brilho aqui. Vêm a descobrir
algo ali e vêm aqui e algo ali, vêm aqui…

Como eu disse àquele padre,  “Se vocês são a igreja original  e  foram atrás da
doutrina destes homens que se reuniram em Nicéia, por que não têm o poder que eles
tinham no princípio então? Por que não fazem as coisas que eles fizeram, que Jesus
disse…”

Disse, “Oh, nós somos mais agora, vivemos numa era diferente.”

Eu disse,  “Mas a Palavra não muda.  Ele  disse,  «Estes sinais  seguirão aos que
crerem em todas as eras.  Os céus e a terra passarão,  mas a minha Palavra nunca
passará.” É isso!

Ele disse, “Você está a falar de uma Bíblia.”

Eu disse, “Sim, a Palavra que é Cristo.” Está certo. E assim aí está, veja.

123 E neste brilho, os Metodistas mostram os seus, os Baptistas mostram os seus, os
Presbiterianos mostram os seus, cada um cresce cada vez mais, a pobre noiva, onde
está? Ela foi aqui aos Pentecostais unitário por um pouco e pôs o nome dela lá e disse,
“Bem, vim a descobrir o que eles fazem.” Eles vêm aqui e, “Você tem de pertencer a
nós, se não pertencer à nossa igreja você nem sequer está na noiva. Você não é nada.”
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Vem  aqui  às  Assembleias  e  veja  o  que  eles  têm.  Aí  tem  mais  uma  vez.  Vai  aos
Baptistas, veja o que eles têm. Veja os Pres…

O que vai acontecer com a pobrezinha? Vê? Mas ela está a surgir; não se preocupe.
Ela vai estar ali.

124 Um homem disse-me aqui há alguns anos atrás; ele estava lá no Novo México. Tive
uma reunião lá perto das Cavernas Carlsbad. Já ouviram falar delas, as grandes… E
pegaram num homem e na sua esposa e num grupo de crianças, foram neste elevador e
foram até ao fundo do abismo. E quando chegaram lá abaixo, apagaram as luzes. E
quando apagaram as luzes todas, estava completamente escuro. (Tenho de os levar a
fazer isso aqui nestes jardins aqui… uma vez… lá em Colorado, a minha esposa e eu, lá,
estávamos lá. E eles apagaram as luzes no—bem, você põe a mão assim, não consegue
ver nada.) E estava lá uma menina e começou a gritar, “Oh!” a gritar. Estava muito
assustada por estar tão escuro. A menina agarrava-se a tudo e tentava gritar pelo seu
papá e mamã por todo o lado. Não conseguia estar ali, estava muito escuro. Nunca tinha
visto escuridão assim.

125 E hoje é assim. Claro! Está tão escuro que você nem sabe para onde ir. Você vai
aos Metodistas, vai aos Baptistas, vai aos Presbiterianos, é tudo a mesma coisa, veja.
Comem maná morto, podre com bichos. Veja, a mesma coisa, o mesmo credo, “Venha,
junte-se a isto, junte-se àquilo,” o velho credo e tudo, não se vê Cristo nisso. Oh, vê-se
pessoas hipócritas e assim. Muitas são boas pessoas agora, nessas denominações. Estou
a falar do sistema, não das pessoas lá. Mas veja, estão a alimentar-se daquilo. Fale-lhes
disso. Aqui está comida fresca!

126 E esta rapariga ali, estava a gritar o mais que podia, quase a entrar em histeria,
como a noiva. Mas sabe que mais, o irmão dela gritou, disse, “Irmãzinha, não tenhas
medo (porque ele estava perto do engenheiro)!” Disse, “Há um homem aqui que pode
acender as luzes.” Não tenha medo, irmãzinha, há um homem aqui que pode acender a
luz. Ele pode fazer com que esta Palavra viva. Nós não sabemos como Ele vem—não
sabemos quando Ele vem; eu não sei nada sobre isso, mas Ele está aqui. E Ele pode
acender as luzes. Como vamos sair disto? Não sei, mas Ele está aqui e é Ele que pode
acender as luzes. Sim, senhor! É Ele; Ele é a luz. Ele dá-se a conhecer; é assim que Ele
acende a luz. Exactamente. É necessário que Cristo faça brilhar as Suas luzes. E depois
é afastada toda a escuridão. Ele separa; Ele está a tirar a Sua noiva: “Vou tirar um povo
dos Gentios por amor do meu nome, que terá o meu nome.” Qual é o Seu nome? Certo!
Não é Metodista, Baptista, Presbiteriano, Luterano—Jesus Cristo. Está certo.

127 Ele é a luz, a verdade, a luz. E não há trevas Nele. E Ele afasta a escuridão quando
entra, porque Ele é a Palavra. A Palavra é a luz. Está certo. Porque Ele falou e disse,
“Haja luz!” Isso era a Palavra e tornou-se luz. Quando Ele fala isto, é sempre a luz dessa
era. Agora, Ele está aqui, não num brilho, mas (as pessoas estão a viver num brilho),
mas Ele é a Palavra vindicada. Ele é completamente a luz no tempo de trevas. Sim,
senhor! Todos estes falsos brilhos e assim que vão desaparecer. Sim, senhor! Ele está
aqui. Não tema! Acende a luz, a Sua Palavra prometida, vive. “Aquele que crê em mim,
as obras que eu faço… as fará também.” Então é a Palavra. “Como o Pai me enviou, eu
vos envio.” O Pai que O enviou, entrou Nele. Jesus que o envia, entra em si. E as obras
que Ele fez lá, Ele faz a mesma coisa, porquê? A Palavra feita carne, em carne humana,
manifesta-se como uma luz do dia. Aí está. Aí está, como—mostrando o caminho para a
vida na luz.

128 Os homens sábios que não estão cegados por credos e denominações vão andar
nessa luz. Oh, bem! Há um homem aqui que pode acender as luzes, tudo bem. O que
faz? Ao vindicar a Sua Palavra para este dia. Jesus, o Filho de Deus, que prometeu a
Palavra para este dia, está aqui mesmo connosco. Não fique assustado; não preste
atenção ao que eles estão a fazer. Se o fizer, vai andar em trevas. Seja sábio“ ”Os
sábios,“ disse Daniel, ”nestes últimos dias vão fazer proezas pelo seu Deus.“ Vê, vê?
Vão andar na luz como Ele na luz está.

Não se preocupe; pode estar escuro, parece que nos vão forçar a todos… Todos
estes… Vê-se a proclamação a sair, todas estas igrejas pequenas e assim vão—têm de
entrar agora. Têm de entrar, ou eles vão fechá-las. Vão fazer isso.

Agora, queremos dar duro nisso esta noite, quando chegar a este tempo, veja.

129 Agora, vamos encerrar. Você tem de ser um deles ou não. Ou entra nisso ou não
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pode fazer nada, nem sequer pode comprar nem vender. Está certo! Você não se atreve
a orar pelos enfermos. Se for apanhado a ministrar a algum enfermo ou a qualquer
pessoa  com alguma  coisa  espiritual  aí,  estão  sujeitos,  por  uma  lei  federal,  a  ser
executados.  Exactamente.  Sabemos  isso.  Está  certo;  está  nos  jornais  deles.  Sim,
senhor! Por isso não se pode fazer. Tem de pertencer à seita. Irmão, deixe-me dizer-lhe
uma coisa, é melhor ter a certeza que Cristo está no seu coração agora mesmo, porque
vem um tempo em que você vai mesmo precisar. Você não está lá. Lembre-se, quando
aquele selo é colocado, está lá sempre. Assim não faça isso, não creia nisso. Entre agora
em Cristo, a Palavra.

Sim, senhor! Vindica a Palavra e mostra que é a luz da hora. É assim que sabemos
que Ele é a luz, porque Ele é a luz a manifestar-se em carne. Como é que sabemos? Ele
era a Palavra de Deus feita carne, veja. A Palavra de Deus estava a mostrar-se e a
vindicar-se.

130 Quando o Messias vier, o que Ele vai fazer. A mulher disse, no poço, “Quando o
Messias vier Ele fará estas coisas. Tu deves ser o profeta, que é a Palavra, a predizer
estas coisas.”

Ele disse, “Eu sou ele!” Vê? Foi suficiente. A luz brilhou sobre a Palavra prometida.
Há uma luz.

Ela foi à cidade, disse, “Vinde ver um homem que me disse o que tenho feito. Não
é este o Messias?” Era Ele, veja. Não importa o que os outros diziam, ela sabia que era o
Messias.

Lembre-se,  em todas as eras no tempo de escuridão Deus teve sempre a Sua
Palavra a separar a luz das trevas. Teve nos dias de Lutero quando a igreja Católica
tinha tudo. Ele enviou Lutero como uma luz brilhante. E Lutero separou a verdade das
trevas. E quando os Luteranos se desvirtuaram, Ele fez um John Wesley. E separou a luz
das trevas.  E  nos dias  do Pentecostes  quando os  Wesleyanos ficaram todos… e os
Metodistas ficaram parados e os Baptistas e os Presbiterianos, Ele enviou a mensagem
Pentecostal  para separar a luz das trevas.  Os Pentecostais voltaram novamente às
trevas na organização deles, tomaram os seus credos e assim. Agora, a hora chegou em
que esta Palavra é vindicada.  Ele  envia  a luz,  a  Palavra manifestada,  como fez no
princípio, envia a Palavra e prova. Há luz. E Ele sempre separa. É o mesmo agora como
quando Ele acendeu as luzes no princípio.

131 Vejam, filhos… Como eu digo, já passei cinco minutos da hora, mas deixem-me
dizer isto. Há um homem presente; não fiquem assustados não importa o que digam. Já
vi  chegar  ao  ponto  em que  não  sabia  para  onde  ir  a  seguir.  Mas  Ele  está  sempre
presente. A presença infalível. Ele está sempre aí. Ele pode acender a luz. Sim, senhor!
Ele está apenas à espera, a ver o que você vai fazer. Ele pode ligar o interruptor sempre
que quiser. Sim, senhor!

Há um homem aqui que pode acender as luzes. E aqueles que estão nas regiões da
sombra  da  morte,  alguns  deles  com  cancro,  alguns  deles  debaixo  da  morte  da
denominação, alguns deles debaixo da morte do credo, alguns deles debaixo da morte
da tradição e todos os tipos de morte e viram uma grande luz. O homem que fez as
luzes brilhar então, é o mesmo que disse no princípio, “Haja luz!” Esse mesmo Deus
ontem,  hoje,  e  eternamente,  Ele  está  presente  hoje,  aqui  mesmo  agora.  Não  se
assustem; Ele pode acender as luzes. Quando a perseguição vier, não se assustem; há
uma luz que disse que Ele ia arrebatar o Seu povo. Ela não vai passar pela tribulação.
Nunca  vai.  Ele  disse  que  não.  Ela  será  arrebatada.  “Como  vão  conseguir,  Irmão
Branham, parece que está terrivelmente escuro?” Não importa se está muito escuro, se
não conseguir ver nada à sua frente, lembre-se, há um homem aqui que pode acender a
luz, que pode arrebatar essa igreja.

132 Você diz, “Bem, estou mesmo…” Sim, Sadraque, Mesaque e Abede-Nego estavam
mesmo na fornalha de fogo, mas houve ali um homem que pôde ligar o ar. Sim, senhor!
Aquele vento forte, veemente que desceu no dia de Pentecostes, Ele ligou-o novamente
e afastou toda a brisa deles, todo o fogo. Houve um homem ali; foi chamado o quarto
homem. Há um aqui hoje; Ele é o único! Aleluia! Ele tem o interruptor na mão.

Aqueles que estavam nas regiões da sombra da morte, surgiu uma grande luz. Não
a rejeitem; recebam-na no nome do Senhor, enquanto inclinamos as nossas cabeças por
um momento.
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Vamos andar na luz! Bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham,

Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Jesus, a luz do mundo.

Vamos andar na luz! É uma bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham.

Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Jesus, a luz do mundo.

Vinde, vós santos da luz, proclamai

Jesus a luz do mundo.

Então o sino do céu vai soar;

Jesus, a luz (O que é isto? A Palavra vindicada é Jesus hoje; Ele é a Palavra.)

Vamos andar na luz! É uma bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham,

Oh, brilham à nossa volta de dia e de noite,

Jesus, a luz do mundo.

133 Com a cabeça inclinada pergunto-me quantos aqui gostariam de andar nesta luz
sob a liderança do Espírito Santo, a Palavra vindicada de hoje (veja) a Palavra que Deus
prometeu hoje, vê-la manifestada? Não era isso que Ele era no princípio? Ele era a
Palavra.  O  Filho  nasceu;  Ele  era  a  Palavra;  Ele  era  o  Messias;  Ele  era  a  Palavra
vindicada. Assim então a Palavra… Deus falou o final desde o princípio.

Agora, há uma Palavra para este dia e Ele está aqui a vindicar essa Palavra no meio
da confusão, da escuridão e dos brilhos. É muito parecido com isso, mas não é; não
prova que é isso.

134 Jesus disse, “Se eu expulsar demónios pelo dedo de Deus, por quem expulsam
então vocês?” Eles não os expulsavam, vejam. “Mas não, se eu expulso um demónio
pelo dedo de Deus, então o reino de Deus é chegado a vós,” veja. Oh, pensemos nisso
enquanto levantamos as nossas mãos agora devagar e pensamos em silêncio.

Vamos andar nesta luz! É uma bela luz!

E vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham, (Faça a sua confissão;
creia em Deus agora.)

Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Jesus, a luz do mundo.

Vamos andar na luz! É uma bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham.

Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Jesus, a luz do mundo.

135 Enquanto eles continuam a tocar, quero pedir… Foi sempre o mesmo em todas as
eras. Nos dias de Noé, o que fizerem aqueles que rejeitaram a luz? Afastaram-se para o
julgamento de Deus. O que aconteceu com Faraó nos dias da luz da sarça ardente que
estava em Moisés? Entrou no mar da morte. O que aconteceu com Datã que começou e
depois rejeitou a luz? Entrou na fenda da terra que o engoliu. O que aconteceu em todas
as eras àqueles que não conseguiram andar na luz, na luz do dia? É sempre Jesus. Era
Jesus nos dias daqueles homens.  É Jesus hoje,  porque Ele é a Palavra e a Palavra
produz a luz. É a luz do dia. Pense nisso agora em silêncio enquanto nós… pergunte com
sinceridade, “Está a andar na luz?” Enquanto sussurramos novamente…

[O Irmão Branham começa a sussurrar.]

Bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham.
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Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Oh, Jesus, a luz do mundo.

136 Vamos ficar de pé. Eu oro para que o Pai celestial permita que esta mensagem
penetre nos corações das pessoas que estão presentes e daqueles que vão ouvir pela
fita. E possa a luz vir sobre a Palavra, a semente, e gerar toda a semente predestinada
que  já  foi  plantada  aqui  nos  diferentes  brilhos  e  organizações.  Possam ver  como
Nicodemos, mesmo que tenham de vir durante a noite. Venham à luz! Concede, Pai.

Possa surgir este grande tema da rocha que foi cortada da montanha sem mãos.
Ela vai derrubar estes reinos Gentios, todos estes reinos, reinos espirituais e reinos
naturais, e a rocha vai cobrir toda a terra; será purificada. Aqueles a quem aquela rocha
derrubar  serão  feitos  em  pó;  aqueles  que  caírem  sobre  aquela  rocha  terão  uma
fundação sólida.

137 Ó Cristo, deixa-me enquanto Teu servo morrer sobre esta rocha, esta rocha da Tua
Palavra. Senhor Deus, deixa-me estar como David e aqueles guerreiros antigamente que
se levantaram por David. Deixa-me defender esta Palavra hoje enquanto vejo que é
rejeitada pelas denominações. Está aqui nalgum retiro algures. Ó Deus, concede que
tenhamos força e coragem e o Espírito Santo para nos levantarmos, porque as horas
estão a ficar cada vez mais escuras. Mas permite-nos sempre relembrar que Tu estás
presente para acender a luz em qualquer hora que Tu desejes. Tu podes acender a luz,
Pai.

Assim oramos, como Tu disseste, “Vós sois a luz do mundo.” Concede Senhor, que
as nossas luzes—que são do teu serviço—brilhem tanto para os outros, que eles vejam a
luz do evangelho como nós a vivemos, Senhor, dia após dia, reflectindo a vida de Jesus
Cristo como Ele era na terra, cheio de humildade e doçura, no entanto com a Palavra a
ser vivida através Dele. Concede, Senhor, porque esperamos em Ti, o grande com o
interruptor na mão. Tu tens o mundo na Tua mão; Tu tens todas as coisas na Tua mão e
susténs o mundo pela Tua Palavra. Ó Pai, permite-nos receber a Palavra, por favor,
Senhor. Permite que esse seja o testemunho, o desejo de cada coração aqui.

Pai, enquanto cantamos estes hinos… Como David cantou os hinos, eles tornaram-
se profecia. Eram profecia e Tu os reconheceste como profecia. Enquanto cantamos,
Senhor, que seja também nos nossos corações enquanto cantamos “Vamos Andar nesta
Luz.” Assim seja, Senhor. Esta é uma bela luz, é a Palavra, é Cristo a viver entre nós,
não o que Ele era, o que Ele é. E sabemos que o que Ele era apenas reflectiu o que Ele
é. E oramos, Pai, para que as pessoas entendam e andem nesta bela luz. Pedimos no
nome de Jesus.

138 E enquanto permanecemos de pé por um momento, quero que cantemos todos.

Agora, aqui estão Presbiterianos, Metodistas, Católicos, esta é uma audiência mista
no que toca a denominações.

Agora lembre-se,  faço saber que eu não estou a falar  nada contra as pessoas
nestes brilhos, mas eu provei-lhe pela Bíblia que são brilhos. Se não fossem, Cristo
estaria  a  fazer  com eles  como Ele  prometeu,  veja.  Mas eles  recusam isso,  veja.  E
quando você chega lá, o que encontra? Junte-se à igreja, recite um credo. E o que surge
daí. Chega ao fim do caminho, vê que era uma falsa miragem. Cristo é a Palavra; Ele é a
luz. Viva agora enquanto pode viver.
139 Você vive por alguma coisa. Por que vive você? Para que possa morrer. Cada um,
por que trabalham? Para comer.  Por que comem? Para viver.  Por que vivem? Para
morrer. Então por que não viver para viver? Por que não viver para viver? Então a única
forma de poder viver é aceitar a Palavra, “Porque nem só de pão viverá o homem [o que
fazemos aqui com o suor da nossa testa], mas de toda a palavra que procede da boca
de Deus.” Agora, a Palavra da boca de Deus está a ser vindicada aqui mesmo perante
nós pelo Espírito Santo. Viva por isso, não quer?

140 Agora, eu quero enquanto cantamos isto novamente, vamos ficar cada um de pé no
nosso lugar e cumprimentar alguém e dizer, “Irmão, vamos andar nesta luz!” enquanto
cantamos “Andar na Luz,” pode ser? Orem uns pelos outros enquanto se cumprimentam
ao  mesmo  tempo  que  cantamos  juntos,  fechemos  os  nossos  olhos  como  nos  for
possível.
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Vamos andar na luz! É uma bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham.

Brilham à nossa volta de dia e de noite, (Quem é?)

Jesus, a luz do mundo.

Agora, vamos levantar as nossas mãos!

Vamos andar na luz! É uma bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham.

Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Oh, Jesus, a luz do mundo.

Vinde, vós todos os santos da luz, proclamar (O que é?)

Jesus a luz do mundo.

Então os sinos do céu vão soar,

Jesus, a luz do mundo.

Oh, vamos cantar agora.

Vamos andar na luz! É uma bela luz!

Vem onde as gotas de orvalho de misericórdia brilham.

Brilham à nossa volta de dia e de noite,

Jesus, a luz do mundo.

141 Com as nossas cabeças inclinadas agora, lembre-se, quando Israel estava na sua
jornada a comer maná novo a cada dia, eles andavam na luz de uma coluna de fogo.
Essa coluna de fogo era Jesus Cristo. E Bíblia disse que era. E hoje Ele está connosco.
Nós temos isso; sabemos que Ele está connosco, a mesma coluna de fogo, a fazer as
mesmas coisas que Ele fez quando estava aqui na terra para cumprir a Sua Palavra.

Enquanto sairmos daqui, vamo-nos lembrar, vamos manter essa canção nos nossos
corações enquanto regressamos às nossas casas, enquanto as rodas sussurram uma
canção. Antes de jantarem, inclinem as vossas cabeças e agradeçam a Deus por enviar
a luz para trazer comida à terra para os vossos corpos físicos. Depois agradeçam a Deus
por enviar a luz espiritual, a Sua Palavra, para que Ele possa alimentar a alma, “Porque
nem só de pão viverá o homem, mas de toda a palavra que procede da boca de Deus.”

Continuem a cantar este hino para vocês e na vossa casa, entre a vossa família e
encontrem-se connosco aqui novamente por volta das 18:30 esta noite para os cartões
de oração e assim por diante encontramo-nos lá. Até lá, inclinem as vossas cabeças.

Vou pedir ao Irmão Neville que suba aqui agora, o pastor, e nos despeça numa
palavra de oração.
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"… nos dias da voz...." Ap. 10:7


